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JUSTICIA. INVESTIGACIÓN EN CURSO

Mientras la causa que investiga la
fatal explosión en Los Chaleses ca-
mina hacia las indagatorias, instan-
cia que se llevará a cabo la próxima
semana en Tribunales, este viernes

el fiscal René Bosio confirmó que el
Ministerio Público aceptó el pedido
que hizo la familia Mercado para
constituirse como querellante parti-
cular, rol que le permitirá a las vícti-
mas tener una mayor participación
durante el proceso penal.

Por otra parte, el magistrado ma-

nifestó ayer que su Fiscalía se en-
contraba en plena etapa de prepa-
ración de las indagatorias.

Cabe precisar que en dicha etapa
deberán presentarse ante el fiscal
los cinco imputados de esta causa,
quienes escucharán los cargos que
enfrentan y los hechos que se les en-

rostran, pudiendo utilizar su dere-
cho de defensa o bien, optando por
no prestar declaración.

En rigor, deberán comparecer o
no ante el magistrado el jefe de la
obra e ingeniero, Vicente Cocciolo;
los ingenieros Juan Manuel Albor-
noz y Ornella Emilse Chialva, ambos
responsables de la oficina técnica;
el capataz general, Miguel Toniato y
el operario de la retroexcabadora,
Leonardo Fabián Gamero, a quie-
nes se les imputa el delito de estrago
culposo agravado por la muerte de

Explosión: admiten a la familia
Mercado como querellante y
se coordinan las indagatorias
El fiscal que instruye la causa, René Bosio, confirmó que los damnificados
van a tener representación durante todo el proceso penal. Por otra parte,
citan a los cinco imputados para que declaren la próxima semana
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ONCATIVO
Su pareja lo
apuñaló y está
gravemente
herido en el
Hospital Pasteur
CONTRATAPA

La rotura de un
caño de gas fue
el factor que
produjo la
explosión y el
posterior
incendio en el
sector de Los
Chaleses. Por
este episodio
fallecieron dos
personas,
mientras que
otras tres
resultaron con
quemaduras de
las que ya se
están
recuperando.

dos personas.
Tras la novedad de las cuatro nue-

vas imputaciones, conocidas en el
inicio de la semana, la Fiscalía
apunta ahora a investigar si hubo
negligencia en el accionar de los res-
ponsables de la obra de Circunvala-
ción donde se suscitó una trágica
explosión, acaecida el pasado mar-
tes 28 de enero, donde una familia
resultó con quemaduras, dejando el
brutal saldo de dos fallecidos.

Vale mencionar que el titular de la
fiscalía número 3 había dicho en su
momento que las acusaciones que
pesan sobre los representantes d ela
empresa constructora Federico e
Hijos son el resultado de las averi-
guaciones llevadas a cabo hasta
ahora, que ganaron robustez con
todo lo que se recolectó de la toma
de testimonios y de lo que se se-
cuestró en los domicilios allanados,
donde se incautaron documentos y
material de interés para la causa.
“Todo eso nos permitió reunir un
caudal probatorio importante y ne-
cesario para fundar las imputacio-
nes”, dijo Bosio ante este medio.

EDUCACIÓN
En vísperas del
inicio de clases, 
el Municipio
entregó 2.000
kits escolares
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Accastello hizo la entrega de los kits  a las familias de los distintos barrios presentes. rrillo, Trinitarios, Carlos Pellegrini
y Ameghino, como así también a
un representante de barrio Indus-
trial.

Tras el encuentro, el mandatario
local destacó: “En este proceso de
escucha activa que estamos lle-
vando adelante con cada uno de
los barrios, recibimos a represen-
tantes de distintos sectores que
nos plantearon sus inquietudes
principales y, juntos, planificamos
estrategias para abordar cada te-
mática”.

Fuentes del gobierno local preci-
saron además que el objetivo de la
mesa de trabajo apuntó a “estable-
cer un contacto directo entre el
municipio y los representantes ba-
rriales para conocer en detalle las
diferentes realidades y necesida-
des de cada sector”.

Además, se indicó que dicha ini-
ciativa forma parte de un ciclo de
reuniones territoriales que el Eje-
cutivo Municipal está desarro-
llando en diferentes puntos de la
ciudad, reconociendo que cada ba-
rrio presenta características y ne-
cesidades particulares. 

En ese sentido, el intendente des-
tacó que e formato por zonas “per-
mite abordar las problemáticas de
manera más específica y efi-
ciente”.
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Accastello recibió en el
Municipio a vecinalistas
del sector norte

El intendente Eduardo Accastello
recibió en las últimas horas en el
Salón Oval del Palacio Municipal a
representantes de los centros veci-
nales que habitan en el margen
norte de la ciudad, barrios que el
pasado jueves, en inmediaciones
del Parque Pereira, motorizaron
una marcha para exigir seguridad
luego de que se registraran reitera-
dos hechos de robo.

Y justamente, la seguridad fue
uno de los temas que se trató en la
reunión, que convocó a vecinalis-
tas de los barrios Almirante
Brown, Parque Norte, Ramón Ca-

Los referentes barriales
le trasladaron al jefe
municipal diferentes
reclamos que esperan
ser solucionados.
“Juntos planificamos
estrategias para abordar
cada temática”, afirmó
el mandatario local

Cada vecinalista le planteó al intendente las demandas y necesidades de su barrio.

comentó: "Hoy entregamos 2.000
kits en distintos barrios de la ciu-
dad, nuestra intención siempre es
seguir acompañando porque la
educación es el eje de nuestro des-
arrollo humano."

"Brindamos una ayuda a las fami-
lias en este momento particular del
año y, además, dialogamos sobre la
importancia de un traslado seguro
de los niños hacia la escuela y la po-
sibilidad de acceder al transporte
público gratuito", concluyó el jefe
municipal. 

Cabe mencionar que los interesa-
dos en recibir estos elementos de-

bieron inscribirse previamente y
presentar documentación reque-
rida. Luego, desde el Municipio se
notificó a las familias beneficiarias
las que debieron acercarse a reti-
rarlos. De este modo, se otorgaron
los kits escolares en Centros de Pro-
moción Familiar (CPF): Doctor Ar-
turo Illia, en barrio Bello Horizonte;
Roxana Güizzo, en barrio Evita;
Ramón Cárcano, en barrio Nicolás
Avellaneda y Los Conejitos Travie-
sos, en barrio Las Acacias. A los que
se sumó la sede de la Secretaría de
Educación, en barrio Centro.  

Inicio de clases en los Centros
de Promoción Familiar

Sobre este tema, Accastello ex-
presó: "Más de 1.100 familias tienen
la posibilidad de que sus hijos estén
escolarizados desde la primera in-
fancia, con un plan nutricional
único y una atención increíble por
parte de todo el equipo”. 

Acompañaron la entrega de kits
escolares la subsecretaria y el coor-
dinador de Educación y Derechos
Humanos, Rosario Galarza y Juan
Frank, respectivamente; y la direc-
tora de Educación Inicial, Mariela
Pajón, además de directores de Mu-
niCerca y coordinadores de CPF.

Cabe destacar que los que recibieron los distintos útiles debieron
inscribirse previamente y presentar la documentación requerida 

Por medio de la Secretaría de
Educación e Igualdad, informa que
se llevó a cabo la entrega de Kits Es-
colares 2025, destinados a estu-
diantes de nivel primario y
secundario que asisten a institucio-
nes educativas públicas, con el ob-
jetivo de que comiencen el ciclo
lectivo con elementos necesarios
para garantizar su derecho a la edu-
cación. 

En este aspecto, el intendente
Eduardo Accastello, la titular de la
cartera de Educación e Igualdad,
Adela Guirardelli y su par de Uni-
dad Intendencia, Agustín Turletti
Mino, estuvieron presentes durante
la adjudicación de un total de
2.000 kits, de los cuales 1.192 co-
rresponden a ambos ciclos de la es-
cuela primaria y 808 al nivel
secundario. Atendiendo los reque-
rimiento de cada ciclo, están com-
puestos por mochila y útiles
escolares esenciales como cartu-
cheras equipadas, carpetas, hojas y
cuadernos, lápices de colores, cal-
culadora científica, set de reglas,
entre otros artículos.  Al respecto,
el intendente Eduardo Accastello

El jueves a la noche, vecinos de barrios del
norte marcharon para exigir seguridad.

Entregaron 2.000 kits para el nivel
primario y secundario a días de un
nuevo comienzo del ciclo lectivo  

Redacción Puntal

ENTREGA DE KITS ESCOLARES 
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nero en la relación de ambos. 
El hecho ocurrió el domingo 9

por la noche, mientras un grupo
de personas participaba de cele-
braciones de carnaval y consumía
alcohol.
La víctima, identificado Franco

Emanuel Enriquez, de 28 años, es
oriundo de la ciudad de Salta, su-
frió heridas críticas en las costillas
y fue trasladado de urgencia al Pas-
teur. 

Allí permanece internado en es-
tado crítico, con respirador y en
coma inducido. Los médicos dije-
ron que su evolución es favorable
tras una cirugía, aunque podría ser
sometido a una nueva interven-
ción en las próximas horas.
La agresora, Johana Rojas fue im-

putada por lesiones graves por la
fiscal Patricia Baulies. La carátula
podría agravarse para Rojas, si el
estado de la víctima empeora.

Una mujer de 37 años fue dete-
nida en Oncativo por apuñalar a su
pareja en una pelea por dinero. El
joven, de 28 años, se encuentra en
estado grave internado  en el Hos-
pital Regional Pasteur. La Justicia
investiga el caso, por si existieron
antecedentes de violencia de gé-

El joven se encuentra en estado crítico luego del hecho ocurrido el pasado domingo. La mujer de 37 años está imputada. 

Oncativo: Joven en estado grave
internado en el Pasteur tras ser
apuñalado por su pareja de 37 años

Redacción Puntal

APUÑALÓ A SU PAREJA EN ONCATIVO

sunto autor del delito de “Amena-
zas Calificadas" procediendo al se-
cuestro de dos escopetas y tres
cartuchos. 
El procedimiento policial obe-

dece a una investigación en curso
iniciada en la fecha 12/02/25, en
virtud de un hecho de amenazas
con armas de fuego del que resultó
damnificado un hombre de 46
años de edad. Todo lo sucedido se
dio en el marco del cumplimiento
expreso de las directivas ordena-
das e impartidas por la Magistrada
interviniente, por lo que se hizo
una exhaustiva tarea de investiga-
ción, que conllevó a cumplimen-
tar con la detención del masculino
en cuestión y secuestro de las
armas de fuego. 
Se labran actuaciones a disposi-

ción de la Fiscalía de Instrucción
de Turno correspondiente.

Redacción Puntal

AMENAZÓ CON UNA ESCOPETA 

Villa Nueva: amenazó a un vecino
con una escopeta y fue detenido

En horas de la mañana, el perso-
nal de la División Investigaciones
de la Cria. Villa Nueva pertene-
ciente a esta Unidad Regional De-
partamental procedió a
cumplimentar una Orden Judicial
de Allanamiento  para un domici-
lio ubicado en calle Chubut al 100
Bº El vallecito de esa ciudad, ema-
nada por la  Fiscalía de Instrucción
de Segundo Turno cargo de la Dra.
Juliana Companys  Sec. Dra. Flo-
rencia Bortolussi.
En la ocasión se obtuvo resultado

positivo, ya que los efectivos poli-
ciales reunidos de la correspon-
diente orden judicial efectivizaron
la detención de un hombre de 31
años de edad sindicado como pre-



Explosión: admiten
a la familia Mercado
como querellante
en la causa
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En un año, la 
deuda municipal 
se redujo el 
12 por ciento

economía

RÍO CUARTO  | 12

Con trazabilidad,
una empresa local
ayuda al agro a
ganar mercados

startup

SUPLEMENTO I+I CBA

refuerzan con infantería
los controles para cuidar
las vidrieras de comercios
Lo dijo el subsecretario de Seguridad, Rafael Filippa, quien acotó que hay tres duplas de efectivos
vigilando que no haya más roturas y robos en el microcentro. Señaló además que existen 414 cámaras
que reportan directamente a la Central de Monitoreo. Pidió apoyo judicial         RÍO CUARTO  | 11

Es el primer incremento
oficializado del año que 
fue aprobado por el Ersep.
“La decisión corresponde a
una revisión tarifaria”, se
informó. De esta manera, 
ir y venir de Córdoba a 
Río Cuarto cuesta ahora
54.908 pesos

LA PROVINCIA  | 8

el transporte
interurbano
subió un 3,6%
y habrá otra
suba de 3,5%
en marzo

liGa proFesional

pasaje

La empresa Corredores
Viales S.A. pasará a manos
de concesionarios privados
que deberán realizar obras
a cambio del cobro de
peaje. Cuáles son los 11
tramos que el gobierno
busca concesionar. Están
incluidas las rutas 7 y 8, 
que pasan por Córdoba

EL PAÍS  | 2

el Gobierno
anunció que
privatizará 6
mil kilómetros
de rutas y
autopistas

pasaje

Boca le ganó a Banfield 
y consiguió su primera
victoria como visitante

DEPORTES  | 20

Flores, bombones y cenas 
para festejar el amor

Como cada 14 de febrero, los enamorados encontraron la manera 
de celebrar su día. Hubo mucho movimiento en bares y restaurantes. 
Las propuestas gastronómicas y culturales        RÍO CUARTO  | 15

Los bares y restaurantes, con muchas reservas por el Día de los Enamorados.
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EL ESTADO, EN RETIRADA. LO ANUNCIÓ ADORNI

El gobierno de Javier Milei habi-
litó ayer la privatización de Corre-
dores Viales Sociedad Anónima, la
empresa encargada de la gestión
de infraestructura y el tránsito de
rutas y autopistas.
Así lo anunció el vocero presiden-
cial, Manuel Adorni, durante una
conferencia de prensa en Casa Ro-
sada. La medida será bajo la moda-
lidad de concesión de obra pública
por peaje. La empresa creada en
2017 maneja 6000 kilómetros de
las rutas nacionales más importan-
tes del país, por donde pasa un ter-
cio de todo el tráfico de la red vial
troncal.
Con “este modelo se va a promo-
ver el desarrollo de obras de in-
fraestructura a partir de la
participación del sector privado,
que se va a encargar de ejecutar
obras y gestiones necesarias a su
propia cuenta y riesgo, a cambio
del derecho de exigir el cobro del
peaje a los usuarios”, dijo el porta-
voz de la administración libertaria.

Funciones de una agencia

En tanto, enumeró las funciones
que tendrá la Agencia de Transfor-
mación de Empresas Públicas -de-
pendiente del Ministerio de
Economía, a cargo de Luis Caputo-
respecto de este proceso. “La ex-
tinción por mutuo acuerdo de los
contratos de concesión vigentes de
11 tramos asignados a Corredores
Viales S.A, que comprenden dife-
rentes rutas nacionales, conforme
a lo establecido en cada uno de los
contratos; la ejecución de los pro-
cedimientos de selección para la
celebración de los contratos de
concesión de obra pública sobre
los referidos corredores; la disolu-
ción y posterior liquidación de Co-
rredores Viales S.A una vez
finalizados los contratos”, expresó
Adorni.
“El sector privado va a encontrar
mejores mecanismos para la sub-
contratación de las obras sin las
restricciones de la ley de obra pú-
blica. Más competencia va a impli-
car mejores precios”, sumó el

vocero. Corredores Viales es una
de las empresas habilitadas por la
ley Bases -aprobada en junio del
2024- para ser sujetas a privatiza-
ción.

Desde los 90

Todas las rutas de Corredores
Viales S.A estuvieron bajo gestión
privada desde la década de 1990
mediante diferentes modelos de
asociaciones público-privadas.
Consiste en 42 plazas de peaje,
obradores, equipamiento y gran
parte del total de los 3600 emple-
ados. Tiene a cargo 10 tramos de
rutas y autopistas en Tucumán,
Jujuy, Salta, Santiago del Estero,
Corrientes, Chaco, Buenos Aires,
Misiones, Córdoba, San Luis, Men-
doza, Santa Fe, incluido el peaje
Ricchieri.

Empresa “deficitaria”

Al mismo tiempo, la Oficina del
Presidente emitió un comunicado.
“A pesar de que en la Argentina
hay rutas y autopistas gestionadas
por el sector privado, anteriores
gobiernos se empecinaron en sos-
tener esta empresa estatal deficita-
ria que le costó a nuestro país solo
en 2023 unos $301 millones. Rele-
vamientos realizados por este Go-
bierno detectaron que hay 3400
kilómetros de traza, 45% de toda la
red vial argentina, que siendo ges-
tionados por esta empresa no se
encontraban en condiciones ópti-
mas para la circulación vehicular”,
dice el escrito.
Y agrega: “Esta es una clara
muestra de que la administración
estatal de la red vial no funciona, y
que no es el rol del Estado la ges-
tión de las autovías. Desde ahora,
gracias a este proceso, será el con-
cesionario el que tendrá que reali-
zar las obras necesarias a fin de
conseguir el derecho de cobro de
peaje. Desde el 10 de diciembre del
2023, toda la administración pú-
blica se ha concentrado en impul-
sar un Estado más chico cuyo
único rol sea el de facilitarle al sec-
tor privado la motorización de la
infraestructura y la actividad eco-
nómica del país”.

La modalidad de la concesión será de obra pública por peaje.

El Gobierno privatizará 6.000
kilómetros de rutas y autopistas
La empresa Corredores Viales Sociedad
Anónima pasará a manos de
concesionarios privados que deberán
realizar obras a cambio de cobro de peaje

Redacción Puntal

A continuación, los once tramos
que el Gobierno busca privatizar:
Tramo I. Une Jujuy con la fron-
tera entre Santiago del Estero con
Santa Fe a través de las rutas na-
cionales 9 y 34. Son en total 797
km divididos en cuatro segmen-
tos y cuatro estaciones de peaje
(Cabeza de Buey, Fernández, La
Florida, Molle Yaco).
Tramo II.Ubicado en la provin-
cia de Buenos Aires, son 90 km
entre Pergamino y Junín. Hay una
sola estación de peaje, en Junín.
Tramo III. Va de la frontera
con de Misiones con Brasil a
Saénz Peña, en Chaco, en tres
segmentos. Son 933 km en las
rutas 12 y 16. Cuenta con seis es-
taciones de peaje (Colonia Victo-
ria, General Belgrano, Ituzaingó,
Makallé, Riachuelo y Santa Ana).
Tramo IV. Son 687 km entre
Pilar (Buenos Aires) y Villa Mer-
cedes (San Luis) pasando por
Córdoba y Santa Fe a lo largo de
la ruta 8. Tiene cuatro cabinas de
peaje (Larena, Sampacho, Solís y
Venado Tuerto).

Tramo V. Se trata de 664 km
que van de la frontera entre San-
tiago y Santa Fe hasta San Lo-
renzo (Santa Fe) y de Santo Tomé
(Santa Fe) a Río Primero (Cór-
doba). Son cuatro peajes (Ceres,
Devoto, Franck y San Vicente).
Tramo VI. Se extiende por 720
km que unen Campana (Buenos
Aires) con San Lorenzo (Santa Fe)
y Rosario (Santa Fe) con Pilar
(Córdoba). Incluye los peajes de
Carcañá, Gral. Lagos, James Craik
y Zárate.
Tramo VII. Son 671 km por el
interior de la provincia de Bue-
nos Aires. Van desde Cañuelas a
Saladillo, de Cañuelas a la ruta
226 y de Olavarría a Mar del
Plata. Son cinco estaciones de
peaje, en Cañuelas, El Dorado,
Hinojo, Uribelarrea y Vasconia.
Tramo VIII. Se trata de 722 km
desde Acceso Oeste en Buenos
Aires hasta la frontera con San
Luis, y desde Mendoza hasta la
otra frontera con San Luis por la
ruta 7. Si bien no incluye San
Luis, pasa por Córdoba y el sur

de Santa Fe. Peajes en La Paz,
Junín, Vicuña-Mackenna y Villa
Espil.
Tramo IX. Son 50 km en el co-
nurbano bonaerense que inclu-
yen las autopistas
Ezeiza-Cañuelas, Jorge Newbery
y la Riccheri hasta General Paz.
Este tramo abarca siete peajes en
total: Boulogne Sur Mer, Dono-
van, Ezeiza, Mercado Central,
Monte Grande, Riccheri y Tristán
Suárez.
Tramo X. Son 546 km desde
Luján (Buenos Aires) hasta Santa
Rosa (La Pampa) por la ruta 5.
Tiene peajes en 9 de Julio, Olivera
y Trenque Lauquen.
Tramo XI. En realidad, son va-
rios tramos nuevos todavía no
concesionados. En total, suma
2.650 km con trayectos en rutas
que atraviesan diez provincias:
Buenos Aires, La Pampa, Men-
doza, Córdoba, Santa Fe, Entre
Ríos, Misiones, Chaco, Salta y
Jujuy. Las rutas nacionales en
cuestión son la 3, 7, 11, 18, 33, 35,
66, 1V66, 105, 188, 205 y 266.

Las rutas nacionales 7 y 8 figuran
en los XI tramos a concesionar  
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partir de octubre volvió a comprar
dólares gracias al blanqueo de ca-
pitales y aumentaron los depósitos
en el sistema financiero".
"Hay una reserva que no recibió
divisas en un año pagando deuda
en el sector privado", detalló.
Dal Poggetto señaló que aunque
por el momento el país cuenta con
los fondos necesarios para afrontar
los vencimientos de deuda a corto
plazo, el panorama para 2025 es
más complejo.
"Tenés los dólares para pagar el
grueso de los vencimientos en
julio, para pagar el Bopreal del
Banco Central. Hay que pagarle al
FMI y a los organismos, pero las re-
servas están en negativo y los
pesos quedaron estancados", ad-
virtió.
En este contexto, la economista
resaltó que la firma de un nuevo
acuerdo con el FMI es fundamen-
tal para reforzar la credibilidad del
programa económico y evitar ten-
siones en el mercado cambiario.

"El problema no es solo sostener
el esquema hasta las elecciones,
sino también garantizar que haya
estabilidad después. Si no se pacta
un acuerdo con el FMI, la presión
sobre el dólar podría dispararse",
concluyó.

La economista de la consultora Eco Go cree que si el gobierno de 
Milei no lo logra, “la presión sobre el tipo de cambio podría dispararse”

La economista Marina Dal Pog-
getto (foto) señaló los desafíos que
enfrenta el Gobierno para sostener
la política cambiaria y la necesidad
urgente de cerrar un acuerdo con
el Fondo Monetario Internacional
(FMI).
Dal Poggetto, directora de la con-
sultora Eco Go, advirtió que este
esquema presenta serios riesgos,
especialmente si no se logra un
acuerdo con el FMI en los próxi-
mos meses.
"El recorrido hasta las elecciones
de octubre va a ser largo y com-
plejo si el Gobierno pretende man-
tener el plan como hasta ahora",
explicó Dal Poggetto en una entre-
vista con A24.
Dijo que "el esquema dejó de
acumular moneda estadounidense
en la cuenta corriente en mayo y
el mercado se puso nervioso. A

Dal Pogetto considera que es
clave alcanzar un acuerdo con el
Fondo Monetario Internacional 

AgenciaNA

los $ 1.077 actuales.
No obstante, con un tipo de cam-
bio planchado y por debajo del
valor con el que cerró 2024, sos-
tuvo que "el proceso de convergen-
cia hace daño".
"Hay una velocidad de conver-
gencia con ‘encaprichamiento de
que la inflación tiene que dar 1%...
Ahí vienen los fundamentos, que
vienen del lado del superávit fiscal,
condición necesaria, pero no sufi-
ciente", consideró.
Sostuvo que "cuando decís, voy a
chupar tantos pesos que van a ven-
der dólares para pagar impuestos
y resulta que tuviste que bajar los
impuestos para que te vendan los
dólares, te metiste en un lío".
Sobre la inflación, consideró que
sería mejor "ir a algo sostenible en
el tiempo; no importa que no dé
18% anual".
"El IPC es un conjunto de precios.
Uno llega a tener certeza de soste-
nibilidad en el tiempo cuando esos
precios se alinean y están más o
menos parejos. Hoy, a los precios
regulados les falta. Todo el mundo
sabe que se ha ralentizado", con-
cluyó.

Agencia NA

Para Melconian, no hay
atraso cambiario, pero
falta una hoja de ruta

El economista Carlos Melconian
consideró ayer que no hay atraso
cambiario, pero señaló que sería
bueno "que hubiese una hoja de
ruta concreta" para el dólar.
"Entiendo que el Gobierno ha te-
nido que ir diciendo algo, como
que levantará el cepo cuando la in-
flación baje, cuando el FMI preste
plata o cuando se acomode la base
monetaria. Pero sería bueno, aun
sin tirar fechas, que hubiese una
hoja de ruta concreta", señaló en
declaraciones a TN.
El expresidente del Banco Nación
argumentó que el Ejecutivo tiene
que decir a dónde quiere ir con el
régimen cambiario.
"Competencia de monedas es
nada, pero bimonetariedad con
convivencia es un objetivo delibe-
rado, donde tenés que trabajar
para eso", explicó.
Consultado sobre el valor del tipo
de cambio, Melconian descartó
que el dólar esté atrasado. Dijo que
en Argentina habría atraso cambia-
rio si el dólar cotizara a $ 700, no
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Luego de que la ministra de Segu-
ridad, Patricia Bullrich, anunciara
que el Gobierno eliminará al
menos 300 mil permisos del Re-
procann, el programa de cannabis
medicinal que regula el tema, va-
rias organizaciones criticaron la
medida.
La titular de la cartera había se-

ñalado, como informó Puntal en
su edición anterior, que coordinó
un equipo junto a su par de Salud,
Mario Lugones, para revisar los
permisos y afirmó: "Vamos a dar
todo de baja. Vamos a empezar de
cero porque hecha la ley, hecha la
trampa. Es ley el cannabis medici-
nal, no el desvío de marihuana
hacia el mercado ilegal".
"En 2019 se votó la ley de Canna-

bis medicinal para una sola enfer-
medad. Durante el gobierno de
Alberto Fernández se dieron 300
mil permisos para sembrar mari-
huana y más de 30 mil que podían
sembrar para venderles remedios
a otros, remedios que no están ava-

lados por la Anamat, que son case-
ros", explicó la funcionaria.
En este marco, varias ONG, pa-

cientes con fibromialgia, oncológi-
cos, epilepsia, problemas motrices
y con insomnio expresaron su pre-
ocupación y criticaron el anuncio.
La cofundadora de Cannabis Me-

dicinal Río Negro y Neuquén,
Laura Caldentey, sostuvo: "Uno ya
tiene permiso para para poder re-
alizar acciones que están tipifica-
das por el Código Penal".
"Si se dan de baja todos los per-

misos, se lanzan  todas estas per-
sonas a que sean perseguidas por
la ley penal", añadió la asesora
legal, quien opinó: "Escuchar a la
ministra asociar el cannabis medi-
cinal con el narcotráfico nos hace
sentir que se está volviendo a cri-
minalizar".
Caldentey calificó como un

"error conceptual" vincular el au-
tocultivo con el narcotráfico y que
"invisibiliza la realidad de muchísi-
mas familias con condiciones de
salud que dependen del cannabis
medicinal para tener una mejor
calidad de vida".
Por su parte, Perla Peralta, la ti-

tular de Evolución Verde, una ONG
que trabaja con cannabis medici-
nal desde 2018, argumentó que "el
autocultivo va en contra del narco-
tráfico", a la vez que añadió: "Lo
que hace la ministra es desinfor-
mar, mezclar todo. No refleja la re-
alidad de lo que es el Reprocann".
Según consta en la página web

del Ministerio de Salud, el Repro-
cann "es una base de datos dise-
ñada para poder registrar a
aquellas personas que cuenten con
las condiciones para acceder a un
cultivo controlado de la planta de
cannabis, con fines de tratamiento
medicinal, terapéutico y/o palia
La actriz Valentina Bassi también

hizo referencia a la problemática.
La intérprete, además de su tra-
bajo de más de 30 años en la pan-
talla chica, cine y sobre las tablas,
es madre de Lisandro, un adoles-
cente de 16 años con trastorno del
espectro autista (TEA).
Bassi cultiva cannabis desde hace

casi 10 años y actualmente se en-
cuentra en el Reprocann. Co-
menzó a sembrar tres años antes
de que se legalizara con el fin de
ayudar a Lisandro como regulador.

En diálogo con Noticias Argenti-
nas, la intérprete remarcó que "no
se puede dejar a la gente sin su me-
dicina, son derechos adquiridos
que costó un montón conseguir" y
aseguró que los dichos de la minis-
tra son "espantosos".
Entre sus afirmaciones, la funcio-

naria señaló que la marihuana cul-
tivada en Argentina tiene un THC
(tetrahidrocannabinol) más po-
tente que la permitida en Uruguay.
Sin embargo, no hay evidencia
científica que respalde que el THC
en la marihuana cultivada legal-
mente en Argentina sea más po-
tente que en otros países como
Uruguay, que tiene una regulación
estricta.
Los cultivos legales en Argentina

deben estar regulados y controla-
dos, lo que implica que se mantie-
nen dentro de ciertos parámetros
de concentración de THC, según el
útlimo informe sobre cannabis me-
dicinal y cáñamo industrial, reali-
zado por el gobierno nacional en
junio pasado.
Asimismo, la actriz explicó: "Ha-

blamos de dejar en banda a niños
con epilepsia, autistas, adultos ma-

Critican la eliminación de permisos
para cultivar cannabis medicinal 
Varias organizaciones que nuclean a pacientes con distintas patologías salieron al 
cruce de la medida anunciada por Bullrich para dar de baja 300 mil autorizaciones 

Agencia NA

yores que lo toman para el dolor,
artritis, fibromialgia y un montón
de patologías como trastorno de
ansiedad y del sueño. Quitarles la
medicina de un día para el otro,
sería catastrófico".
Sobre los demás argumentos de

Bullrich, Bassi remarcó que la en-
trevista fue una "nota llena de
datos falsos" y agregó: "Es el
modus operandi que veo en todas
las áreas. Se desinforma, se demo-
niza y después se destruye".
"Costó un montón conseguir esta

ley y que funcione; el Reprocann
lo hacía de manera muy lenta,
pero funcionaba; ahora ya no
están dando permisos a nadie. Si
encima dan de baja a los que ya te-
nemos, que contamos con plantas
cultivadas y nuestros hijos toman
su medicina, es catastrófico", dijo.

ArchivoValentina Bassi.
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vinculada con la Coordinadora
Arauco Malleco (CAM) y que re-
presenta "una amenaza seria y
multifacética para la seguridad
nacional".
Además, señaló que "desde que

se derogó el decreto Nº 805/21,
que había prorrogado los plazos
establecidos en la ley Nº 26.160
que impedía los desalojos de tie-
rras usurpadas, una situación
que se extendió de manera in-
concebible durante 18 años, los
incendios en los bosques del sur
argentino, especialmente en las
provincias de Neuquén, Río
Negro y Chubut, fueron en au-
mento".
"En diversos casos se probó

que se iniciaron de manera in-
tencional y, por otro lado, abun-
dan las denuncias en tal sentido.
Recientemente el incendio,
como herramienta de presión,
fue reivindicado públicamente
por el líder de la RAM, Facundo
Jones Huala", sostuvo el Poder
Ejecutivo, al tiempo que enfatizó
que la RAM actúa en coordina-
ción con otras agrupaciones con
"nombres de fantasía" pero que
responden a su dominio.
Según el informe, la inscrip-

ción de la RAM en Repet apuesta
a desfinanciar a las organizacio-
nes y coordinar con organismos
nacionales la lucha contra el te-
rrorismo.
Además, dispone que el Minis-

terio de Relaciones Exteriores,
Comercio Internacional y Culto
podrá intervenir en el accionar
del trámite.

Agencia NA

El Gobierno declaró
grupo terrorista a la
Resistencia Ancestral
Mapuche (RAM)

El Gobierno declaró a la organi-
zación Resistencia Ancestral Ma-
puche (RAM) como"terrorista",
luego de responsabilizarla de ini-
ciar intencionalmente los focos
de incendios forestales en la Pa-
tagonia.
La ministra de Seguridad, Patri-

cia Bullrich, anunció a través de
sus redes sociales que la organi-
zación mapuche fue "inscripta
en el Registro Público de Perso-
nas y Entidades vinculadas a
actos de Terrorismo y su Finan-
ciamiento (Repet)".
"Este grupo pseudomapuche

atacó nuestra soberanía, pren-
diendo fuego nuestros bosques y
aterrorizado a nuestros ciudada-
nos", argumentó.
En la misma línea, amplió que

en el gobierno de Javier Milei "no
hay lugar para los violentos. A
los violentos que desafían la ley:
su tiempo se les acabó. Vamos
contra ellos hasta las últimas
consecuencias", añadió.
La decisión fue oficializada

ayer a través de la resolución
210/2025 publicada en el Boletín
Oficial, y está sustentada por un
informe técnico que constata la
vinculación de la RAM con episo-
dios violentos, con especial res-
ponsabilidad en los incendios
intencionales en el sur de la Ar-
gentina.
En la argumentación, el Go-

bierno sostuvo que la RAM está

La responsabiliza de iniciar los devastadores
incendios en varias provincias de la Patagonia 

Fernando Brom. Página 12

hayan contrariado la agenda del
presidente Javier Milei.
Si bien sostuvo que su nombra-

miento "continúa en curso", aclaró
que, como cada designación, hasta
que no esté publicada en el Boletín
Oficial no será confirmada por la
administración libertaria.
"Cuando Brom tome conoci-

miento de cómo fuimos mane-
jando todo el tema, la gran
cantidad de ayuda y el soporte que
hemos dado, en el que responde-
mos a la solicitud de las distintas
jurisdicciones, seguramente ten-

drá una opinión más atinada", aña-
dió Adorni.
Brom había sostenido en una en-

trevista radial que el "tema de bos-
ques y fuegos" había sido
"prioridad cero" durante la gestión
anterior y que en la actual "eviden-
temente no se ha hecho bien" el
trabajo en la materia.
Con estas definiciones, el nuevo

funcionario marcó un contrapunto
con Milei, quien en un reciente

Adorni afirmó que las expresiones de Fernando Brom son propias de 
alguien a quien “le falta información para dar una conclusión certera”

El Gobierno le bajó ayer el tono a
las críticas del designado subsecre-
tario de Ambiente, Fernando
Brom, quien había señalado fallas
en el manejo de la prevención del
fuego, y sostuvo que "le falta infor-
mación para dar una conclusión
certera de lo que ocurre".
El vocero presidencial, Manuel

Adorni, explicó en la habitual con-
ferencia de prensa en la Casa Ro-
sada que las críticas de Brom
corresponden a "las expresiones
de alguien que no se ha interiori-
zado en la función y en todo lo que
hemos hecho en función de la ca-
tástrofe de los incendios".
"No es ni más ni menos que eso.

Se pondrá en contacto con la pro-
fundidad del tema porque todavía
no es funcionario, por lo tanto le
falta información como para poder
dar una conclusión certera de lo
que ocurre", añadió ante la con-
sulta de la Agencia Noticias Argen-
tinas.
Luego de que haber sido anun-

ciado para reemplazar a Ana
Lamas, quien presentó su renuncia
el pasado jueves por "agotamiento"
y “problemas personales”, Brom
admitió que en el "tema de bos-
ques y fuegos" había "prioridad
cero" durante la gestión anterior y
que "evidentemente no se ha
hecho bien" el trabajo en la actual
administración.
Tras sus dichos, Adorni argu-

mentó que Brom "es alguien que
todavía no es funcionario y no ha
asumido", pese a que cumplía fun-
ciones en la Jefatura de Gabinete,
por lo que desestimó sus planteos.
"Es una opinión que dio alguien

que no tenía toda la información y
que ahora la va a tener", insistió, al
tiempo que negó que sus dichos

El designado subsecretario de
Ambiente criticó el manejo de los
incendios y fue desautorizado

Agencia NA posteo habló de un "despliegue
enorme del gobierno nacional en
la lucha contra el fuego".
Para Brom, en cambio, la gestión

contra los incendios tuvo "priori-
dad cero" antes de su llegada a la
Subsecretaría de Ambiente.
"El tema de bosques y fuegos

tiene prioridad cero. Es un tema
que es una desgracia no solamente
ecológica, sino humana. Así que
que hay que reparar, mitigar y,
sobre todo, prevenir. Y en esto ya
se está trabajando transversal-
mente con otros ministerios. Lo
que hay que hacer es tratar de pre-
venir. Evidentemente no lo hemos
hecho bien", afirmó.
Desde inicios del año se vienen

multiplicando los focos de incen-
dios no controlados en bosques de
El Bolsón (Río Negro) Epuyén
(Chubut), y en los parques nacio-
nal Lanín y Nahuel Huapi.
El Gobierno adjudicó la responsa-

bilidad del desastre ambiental a la
acción de grupos mapuches radi-
calizados.
"Yo vengo de estar un año en la

gestión en el Instituto Nacional de
Asuntos Indígenas (Inai) y ha ha-
bido también mucha manipula-
ción de los temas, no solamente de
terrorismo, que ya es extremo,
sino de criminalidad, donde tam-
bién eso hay que combatirlo. Yo
diría que se ideologiza y se poli-
tiza", consideró Brom.
El jefe de Gabinete, Guillermo

Francos, y el vicejefe de Gabinete
de Interior, Lisandro Catalán, con-
vocaron a Brom, quien ya cumplía
funciones dentro de la Jefatura de
Gabinete, para que asumiera el
cargo.
Brom mantuvo un encuentro el

jueves por la tarde con el secreta-
rio de Turismo, Ambiente y Depor-
tes, Daniel Scioli, como paso
previo a su inicio en la gestión.

La presentadora televisiva Amalia "Yuyito" González compartió ayer en su cuenta de Instagram
una serie de fotos junto al presidente Javier Milei en ocasión del Día de los Enamorados. La
pareja del mandatario publicó varios posteos por San Valentín, uno de ellos con una foto
abrazada a Milei de cuando éste concurrió de invitado a su programa de cable. También subió
una historia de Instagram sosteniendo un corazón y otra dándole un beso en la boca a Milei.
Las fotos fueron musicalizadas con canciones románticas como "Can´t Help Falling in Love",
de Elvis Presley, uno de los artistas favoritos del Presidente, y "Somos Novios" de Luis Miguel.
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El papa Francisco padece una in-
fección en las vías respiratoria y
una "leve fiebre", informó ayer la
Santa Sede en un comunicado,
después de que haya sido hospita-
lizado en Roma debido a una bron-
quitis.
"El Santo Padre, tras la persisten-
cia de la bronquitis de estos días,
se ha sometido a unos análisis es-
pecializados y ha comenzado la te-
rapia farmacológica hospitalaria",
se lee en un breve comunicado del
Vaticano. Los primeros resultados,
agrega, "demuestran una infección
en las vías respiratorias".
El comunicado termina infor-
mando de que sus condiciones clí-
nicas son "discretas" (moderadas)
y que presenta "una alteración fe-
bril leve".
El Pontífice argentino, de 88

años, fue internado ayer en el Po-
liclínico Gemelli de Roma por una
bronquitis que no le da tregua
cada invierno y que en los últimos
días le había imposibilitado leer al-
gunos discursos.
Tras la publicación de este pri-
mer parte, el portavoz vaticano,
Matteo Bruni, afirmó que "el Papa
está sereno, de buen humor y ha
leído algún periódico". 
Jorge Bergoglio ha cancelado su
participación en audiencias hasta
el próximo lunes, como su presen-
cia en el Jubileo de los artistas o su
visita a los estudios cinematográfi-
cos romanos de Cinecittà.
"Esta mañana, al final de las au-
diencias, el papa Francisco fue in-
gresado en el Gemelli para realizar
algunos exámenes diagnósticos ne-
cesarios y continuar el tratamiento
en el hospital de la bronquitis to-
davía en curso", fue el escueto co-
municado del Vaticano, que no
especificó el tiempo que deberá

estar en el hospital.
A principios de mes el Papa ex-
plicó que sufría un "fuerte resfrío",
como él mismo dijo en la audien-
cia general del miércoles 5 de fe-
brero, y en los días sucesivos
mantuvo sus audiencias, pero en
su residencia, la Casa Santa Marta,
para no trasladarse al palacio pon-
tificio "debido a una bronquitis",
informó la Santa Sede.

Antecedentes

Esta es la cuarta vez que el Papa
tiene que ser hospitalizado en el
Gemelli. En el pasado, el Santo
Padre ha sufrido problemas de
gripe y respiratorios que incluso lo
obligaron a estar internado tres
días en marzo de 2023; y en no-
viembre de 2023 estos problemas
respiratorios le obligaron a cance-
lar su viaje a Dubai por la COP28.
A finales de febrero de 2024 acu-
dió además al Gemelli en la isla Ti-

berina para realizarse una tomo-
grafía de control de los pulmones.

Hernia abdominal

En junio de 2023, el Pontífice
tuvo que ser de nuevo internado
para una operación por una hernia
abdominal, en la que se le retira-
ron algunas adherencias y se le co-
locó una malla en la pared del
abdomen, y estuvo nueve días en
el hospital. En julio de 2021 fue
hospitalizado durante diez días
para operarle de una estenosis di-
verticular sintomática del colon.
En 2019, Francisco se sometió a
una cirugía de cataratas y la opera-
ción tuvo lugar en la Clínica Pio XI
de Roma. Además, padece desde
hace varios años un problema en
la rodilla que le obliga a utilizar un
bastón y una silla de ruedas, pero
nunca ha querido operarse, ya que
asegura que tiene problemas con
la anestesia general. 

Internaron al Papa, que padece
una infección respiratoria
Afectado desde hace días por una bronquitis, Francisco se encuentra en el Hospital
Gemelli, de Roma, donde se somete a estudios y a un tratamiento farmacológico

Redacción Puntal

Francisco y Flavia, una pareja de
cordobeses que fueron deporta-
dos y maltratados en el aeropuerto
de México, aseguraron ayer que vi-
vieron "la peor experiencia" de sus
vidas en ese país.
En declaraciones radiales, Fran-
cisco resaltó: "El sábado 8 de fe-
brero, salimos del aeropuerto de
Córdoba hacia Cancún, haciendo
escala en Lima. Llegamos a Can-
cún a las 18.30 del mismo sábado.
Ahí mismo pasamos por Migracio-
nes, estábamos tranquilos, íbamos
de vacaciones pensando en la
playa, nada más que eso, como
cualquier turista. En ese momento
empezamos a ver que ya empeza-
ban a ocurrir cosas raras, como
que a los pasajeros adelante les pe-
dían muchas cosas", detalló Fran-
cisco.
Después, describió el origen del
problema a partir de la reserva de
un hotel: "Nos atiende una mujer
policía en Migraciones y nos pide
pasaje de ida y de vuelta, así que
le mostramos que teníamos pasaje
de ida del 8, pasaje de vuelta del
21. Nos pidieron la reserva en los
hoteles; uno de ellos en Isla Muje-
res estaba reservado por una apli-
cación, pero ese fue el motivo de
que nos deportaran".
"Luego vuelve y dice que el hotel
debía estar comprado y no con re-
serva, pero no me permitía pa-
garlo porque yo ya había
reservado. Entonces llamo al
hotel, le cuento la situación y no
tenían nada en administración.
Ante la desesperación, le muestro
el celular y le digo, ‘no me aparece

la opción de pagar’".
Tras los hechos, explicó que
"viene otra policía, súper autorita-
ria, de muy mala manera, que me
mira y dice, ‘dame el pasaje de
vuelta’".
Asimismo, el hombre no podía
sacar su teléfono porque era un
área federal, por lo que lo llevaron
a un interrogatorio, donde había
tres escritorios y cuatro o cinco po-
licías.

Interrogatorio

Luego de unas horas, los sometie-
ron a un interrogatorio y decidie-
ron deportarlos a Córdoba,
situación por la que Francisco se

puso muy nervioso e intentó defen-
der a su familia.
Le dijo al oficial que "solo que-

rían vacacionar en paz y nada
más".
"Así que ahí nos dicen, acompá-
ñennos. Nos llevó un policía hacia
una celda con vidrio, donde no
había rejas, de adentro no se veía
nada y tenía llave, candado, de
todo. Cuando entramos en ese
lugar, había 30 o 40 personas de di-
ferentes nacionalidades que habían
pasado por lo mismo", añadió el
joven.
También, agregó: "Hacía mucho
frío y una de las chicas cubanas le
lleva a Flavia un papel con alumi-
nio para que se tape. En un mo-

mento, estaba esperando que me
digan, ‘mira, tienen que pagar esto’
y que nos saquen de ese lugar. Pero
no, nunca llegó eso".
En tanto, pasaron casi 15 horas en
el aeropuerto de Lima, hasta ser
trasladados nuevamente a Cór-
doba. 
Se quedaron con las ganas de
pasar sus vacaciones en México y
además perdieron el dinero depo-
sitado tanto del vuelo como del
hotel.
Por último, después de todo lo su-
cedido y de que lo hayan contado
por redes sociales, la pareja men-
cionó que "escuchó un millón de
historias diferentes" de situaciones
similares.

Odisea de una pareja de cordobeses deportada de México 

Perfil

El grupo Hamas anunció que hoy
dejará en libertad a otros tres rehe-
nes, entre los que se encuentra el
argentino Iair Horn.
Abu Obeida, el portavoz militar
de las Brigadas Al-Qassam, añadió
que también serán puestos en li-
bertad los israelíes Sasha Alexan-
der Trubnov y Sagi Dekel Chen.
Horn, de 46 años, fue secues-
trado con su hermano Eitan, que
no figura en la lista.
Los rehenes de Israel, quienes
fueron secuestrados el 7 de octu-
bre de 2023 durante la trágica in-
cursión en el territorio israelí,
están siendo devueltos por tandas.
Todo ello acontece en el marco
del acuerdo de tregua, que incluye
también la liberación de prisione-
ros palestinos.
Horn fue secuestrado en el kibutz
Nir Oz, cerca de la frontera con la
Franja de Gaza, y su nombre fue
incluido en la lista de 33 rehenes
que serían liberados en la primera
tanda del acuerdo de alto el fuego.
Desde el 7 de octubre de 2023,
Itzik Horn, padre de los hermanos,
manifestó preocupación sobre el
estado de sus hijos.
Tras conocerse que uno de ellos
iba a ser liberado, mostró cautela:
"Voy a creer cuando los vea subirse
al jeep blanco de la Cruz Roja In-
ternacional".

Hamas libera
hoy a un rehén
argentino

Iair Horn.
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LA PROVINCIA

SERVICIO. PRECIOS

El pasaje del transporte interur-
bano aumentó un 3,6% y en marzo
subirá un 3,5%.
Es el primer incremento oficiali-
zado del año que fue aprobado por
el Ersep.
“La decisión corresponde a una
revisión tarifaria”, se informó. 
De esta manera, ir y venir de Cór-
doba a Río Cuarto cuesta ahora
54.908 pesos.

“Convalídase lo actuado en el
marco de la resolución general
Ersep N° 1/2024 para los incremen-
tos que en el marco de la misma
hubiesen sido otorgados a empre-
sas prestatarias del servicio pú-
blico de transporte interurbano de
pasajeros de la provincia de Cór-
doba reguladas por la Ley 8.669 y
sus modificatorias para el período
enero a agosto de 2024 conforme
a lo informado y valorado en los
considerandos”, se informó.
La resolución actualizó “la tarifa

básica kilométrica (TBK) vigente,
que ascenderá a un valor de $

78.502 es decir una TBK con IVA
de $ 86.744”.  
De esta forma, el incremento
total ascenderá a 7,22% respecto a
la tarifa básica vigente.
Los nuevos precios según los des-
tinos son:
- Córdoba a Río Cuarto: $ 27.454.
- Córdoba a Carlos Paz: $ 4.558.
- Córdoba a Alta Gracia: $ 4.869.
- Córdoba a Cosquín: $ 7.873.
- Córdoba a Jesús María: $ 5.594.
- Córdoba a Villa María: $ 18.130.
- Córdoba a Río Tercero: $ 11.396.

- Y de Córdoba a San Francisco: $
22.585.

El pasaje del transporte interurbano
aumentó un 3,6% y en marzo, 3,5%
Es el primer incremento oficializado del año que fue aprobado por el Ersep. “La decisión corresponde a una
revisión tarifaria”, se informó. De esta manera, ir y venir de Córdoba a Río Cuarto cuesta ahora 54.908 pesos

“Convalídase lo
actuado para los
incrementos que en
el marco de la misma
hubiesen sido
otorgados al
interurbano”.

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Volvió a aumentar el boleto del transporte interurbano.

7%
“De esta forma, el incremento
total ascenderá a 7,22%
respecto a la tarifa básica
vigente”.

Con el objetivo de seguir impul-
sando el cuidado de la biodiver-
sidad en la provincia de
Córdoba, la ministra de Am-
biente y Economía Circular, Vic-
toria Flores, encabezó una
entrega de fondos al Centro de
Rescate Pumakawa, en la locali-
dad de Villa Rumipal.
Se trata de una acción que
forma parte del Plan Integral de
Restauración Ecológica que lleva

millones de pesos a la organiza-
ción Pumakawa, en el marco del
Programa de Fortalecimiento de
Centros de Rescate.
Esta iniciativa tiene como obje-
tivo principal brindar apoyo eco-
nómico a los establecimientos que
trabajan en la rehabilitación, cui-
dado y protección de la fauna sil-
vestre, en especial, aquellas
especies que se encuentran en si-
tuación de vulnerabilidad.

“A través de este aporte, quere-
mos reconocer el enorme trabajo
que realizan desde Pumakawa y el
resto de los centros de rescate de
nuestra provincia en cuidar nues-
tra fauna silvestre”, resaltó la mi-
nistra.
Gracias a estos fondos, el centro
podrá potenciar su labor diaria y
fortalecer las estrategias de reha-
bilitación y reintroducción de es-
pecies silvestres en su entorno

natural.
En la misma jornada, junto a la
Municipalidad de Embalse se rea-
lizó una traslocación de pejerreyes
en el embalse, con el fin de mejo-
rar la calidad de las poblaciones
de esta especie y de esta manera,
potenciar la actividad pesquero-
recreativa en la región.
La ministra Flores destacó que
esta iniciativa “busca promover el
turismo sostenible”.

adelante la subsecretaría de Biodi-
versidad, a cargo de Miguel Mag-
nasco.
La estrategia propone avanzar
hacia soluciones basadas en la na-
turaleza que permitan conservar
los ecosistemas y toda la biodiver-
sidad que albergan, desde una di-
mensión ecológica, social y
económica.
En esta línea, la ministra Victoria
Flores formalizó la entrega de 6

Ambiente realizó siembra de peces en Embalse de Río Tercero y entregó fondos a Pumakawa
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LA PROVINCIA

EDUCACIÓN. PEDAGOGÍA

El Ministerio de Educación llevó
a cabo el cierre de las primeras Jor-
nadas Pedagógicas 2025, desarro-
lladas en el marco del Programa
TransFormar@Cba 2025. 
La actividad invitó a pensar la Es-

cuela Posible en el proceso de re-
novación curricular y didáctica
impulsado por la cartera educa-
tiva.
En ese sentido, docentes, directi-

vos y supervisores participaron, de
manera presencial y virtual, de
seis conferencias, en las que espe-
cialistas del campo de la educación
abordaron aspectos clave del pro-
grama, en relación con el bienestar
educativo, la gestión, el diseño di-
dáctico y las experiencias de inte-
gración curricular y las tecnologías
en educación.

“TransFORMAR@Cba es un com-
promiso con la mejora continua de
nuestras escuelas, promoviendo
un cambio progresivo que respeta
y potencia las prácticas docentes
existentes, al tiempo que impulsa
nuevas formas de enseñar y apren-
der con creatividad, inclusión y
tecnología”, destacó el ministro de
Educación, Horacio A. Ferreyra. 
A su vez, Gabriela C. Peretti, se-

cretaría de Innovación, Desarrollo
Profesional y Tecnologías en Edu-
cación, puntualizó: “El cambio
que promovemos es un cambio in-
cremental y esto va en consonan-
cia con el Plan de Desarrollo
Provincial 2024-2027, presentado
por nuestro gobernador, Martín
Llaryora el año pasado: consolidar
lo logrado para, desde ese punto
de partida, emprender las trans-
formaciones necesarias” para la
educación. El ministro Horacio Ferreyra.

Con gran participación, finalizaron
las Jornadas TransFORMAR@Cba
Un total de 750 personas estuvieron de manera presencial y más de 55 mil lo hicieron vía streaming, a través del
canal oficial de YouTube del Ministerio de Educación. Se trató de una instancia de reflexión

Redacción Puntal
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CIUDAD DE CÓRDOBA

INVESTIGACIÓN JUDICIAL. NO AFECTARÁ EL INICIO DE CLASES

La Municipalidad de Córdoba de-
nunció en la Justicia irregularida-
des en las postulaciones al
Concurso Docente 2024. 
En principio se detectaron cuatro

casos con distintas condiciones
anormales, además de otros sospe-
chados de contener documenta-
ción falsa.
Afectada la transparencia, el in-

tendente Daniel Passerini firmó el
Decreto que deja sin efecto el Con-
curso. 
Luego de corroborar los prime-

ros casos con distintas irregulari-
dades en el Concurso Abierto para
cubrir cargos docentes de nivel
primario, la Municipalidad de Cór-
doba denunció los hechos en la
Justicia e inició los sumarios admi-
nistrativos internos.
La denuncia fue realizada por el

Asesor Letrado del municipio, Ga-
briel Martín y actualmente tramita
en la Fiscalía Distrito I Turno II, a
cargo del fiscal Franco Mondino,
quien el jueves 13 de febrero se-
cuestró los legajos del concurso

Serie G 02/2024, en poder de la
Comisión Evaluadora.
Previamente y en el marco de las

investigaciones administrativas, la
Secretaría de Educación amplió la
revisión de los legajos presentados
por los postulantes, y en 49 de
ellos se comprobó presuntas irre-
gularidades en 9. 

Además, se estudian distintos
casos por la falsificación de certifi-
cados ad honorem, que se presen-
taron para obtener mayor puntaje
en el concurso.
A través de la presentación del

municipio como querellante parti-
cular, se solicitó a la Justicia la in-
vestigación de posibles delitos de

asociación ilícita, falsificación de
documento agravada, uso de docu-
mento falso y defraudación en
contra de la administración pú-
blica municipal. 
Alterado el orden de mérito por

maniobras ilegales, hoy bajo inves-
tigación judicial, ayer viernes el in-
tendente Daniel Passerini firmó el

Decreto que deja sin efecto los re-
sultados del mismo, hasta que se
esclarezcan los hechos y responsa-
bles.
Garantizando el normal inicio de

clases, los cargos docentes del
ciclo 2025 se cubrirán con postu-
lantes del concurso realizado en
2023.

La denuncia fue realizada por la Asesoría Letrada de la Municipalidad de Córdoba.

La Municipalidad de Córdoba denunció
irregularidades en concursos docentes
Se detectaron cuatro casos con distintas condiciones anormales, además de otros sospechados de contener
documentación falsa. Ante estas situaciones, el intendente Passerini dejó sin efecto la convocatoria

Redacción Puntal

Se estudian casos 
por falsificación 
de certificados 
ad honorem.

retropala y camión batea para rea-
lizar las tareas de limpieza y man-
tenimiento, que se realizan de
manera semanal.
El basural afecta no solo a los ve-

cinos de El Chingolo, sino también
al colindante barrio no oficial Pro-
crear Liceo, ubicado en la jurisdic-
ción de Parque Liceo I.
El pasado diciembre, el munici-

pio ya había erradicado un basural
similar en este sector, ubicado
frente a una escuela, afectando la
actividad de docentes y niños.
Todas las semanas se intervienen

distintos puntos a lo largo y ancho
de la ciudad para cuidar el estado
ambiental y sanitario de zonas que
son víctimas de la disposición ile-
gal de residuos y conforman basu-
rales a cielo abierto.
En estos días, se trabajó en los ba-

rrios Parque Liceo I, Jerónimo Luis
de Cabrera, Poeta Lugones, Mar-
qués de Sobremonte, Los Bouleva-
res, entre otros.

Un equipo de trabajo en basura-
les de la Municipalidad de Cór-
doba intervino en un espacio de
arrojo clandestino de residuos en
la zona norte de la ciudad, más es-
pecíficamente en barrio El Chin-
golo.
A través de un operativo llevado

adelante por la Dirección de Hi-
giene Urbana municipal, se retira-
ron 11 toneladas de residuos.
El equipo de trabajo contó con

Redacción Puntal

Eliminan 11
toneladas de
residuos en un
macrobasural
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RÍO CUARTO

SEGURIDAD.MEDIDAS

Refuerzan con Infantería los con-
troles para cuidar las vidrieras de
los comercios del microcentro.
Lo dijo ayer el subsecretario de

Seguridad, Rafael Filippa, quien
defendió ante la prensa el accionar
de la Guardia Local.
Acotó que hay 137 agentes traba-

jando en cuatro turnos y 414 cáma-
ras que reportan directamente a la
Central de Monitoreo. 
Además, Filippa pidió el apoyo

de la Justicia para garantizar la se-
guridad de los riocuartenses.
El subsecretario hizo declaracio-

nes a los medios en el marco de la
visita de periodistas a la Central de

Monitoreo local.
“Es una forma de poder dar a co-

nocer lo que se está haciendo en
materia de seguridad”, sostuvo el
excomisario.
“Nosotros estamos abocados en

esa tarea y es importante que se
pueda difundir en cada uno de los
medios cómo funciona la Central
de Monitoreo, el programa Ojos en
Alerta y las Alarmas Comunitarias
de botón antipánico”, señaló.
“La Central de Monitoreo es un

punto neurálgico en el que conflu-
yen todos los programas y las ac-
ciones destinadas a la seguridad
que están siendo implementados
por el Municipio, por medio del se-
guimiento de las 414 existentes en
Río Cuarto”, precisó.

“Desde aquí se define si se envía
un móvil policial o uno de la Guar-
dia Local, de acuerdo al hecho.
También se convoca a Bomberos,
si es necesario. Es un sinnúmero
de cuestiones las que ingresan me-
diante el número de emergencias
policiales y de Ojos en Alerta, que
se maneja mediante mensajes de
Whatsapp”, indicó.
“Se está cumpliendo a conciencia

con el rol asumido por el Munici-
pio luego de la sanción de la Ley
de Seguridad Provincial, donde la
tarea es la de ser auxiliar de la Po-
licía, para brindar asistencia ante
diferentes tipos de situaciones”,
aclaró el funcionario.
“Todas las acciones que se han

puesto en marcha desde el Estado

Municipal sirven para combatir el
delito, tanto en la prevención
como en la represión, una vez que
el hecho ya se ha consumado”, de-
claró.
En la ronda con los periodistas

también estuvo presente el jefe de
la Policía local, Jorge Olguín.

Refuerzan con Infantería los controles
para cuidar las vidrieras de comercios
Lo dijo el subsecretario Filippa, quien defendió ante la prensa el accionar de la Guardia Local. Acotó que hay 137
agentes trabajando en cuatro turnos y 414 cámaras que reportan a la Central de Monitoreo. Pidió apoyo judicial

“Nosotros estamos
abocados en esa
tarea y es importante
que se pueda
difundir en cada uno
de los medios cómo
funciona la Central
de Monitoreo, el
programa Ojos en
Alerta y las Alarmas
Comunitarias de
botón antipánico”,
señaló 
Filippa.

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Periodistas presencian cómo funciona la Central de Monitoreo.

3
Tres duplas de Infantería
recorren las calles del
microcentro para cuidar las
vidrieras.

“Se está cumpliendo a
conciencia con el rol
asumido por el Municipio
luego de la sanción de la
Ley de Seguridad
Provincial; 
la tarea es la de ser
auxiliar de la Policía, para
brindar asistencia ante
diferentes tipos de
situaciones”, aclaró el
funcionario Filippa.
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RÍO CUARTO

CUENTAS PÚBLICAS. PASIVO

La deuda de la Municipalidad de
Río Cuarto se redujo el 12 por
ciento durante el último año,
según el informe oficial que dio a
conocer la Secretaría de Economía
que conduce Pablo Antonetti.
El 31 de diciembre de 2024 el pa-

sivo total municipal se ubicó en
6.675 millones de pesos, “lo que
implica un decrecimiento real del
stock de deuda del 12 por ciento
respecto al 31 de diciembre de
2023”. En esa fecha, un año antes,
el pasivo municipal era de 3.431
millones de pesos. Si bien en tér-
minos nominales la cifra es mayor,

en términos reales existe una baja
en el peso de la deuda.
Los valores del pasivo contem-

plan tanto la deuda en pesos como
la deuda en dólares.
La deuda se compone de 4.984

millones de pesos y de poco más
de 1.600.000 dólares.
“Se ha cumplido en tiempo y

forma con el pago de intereses y
amortizaciones”, se lee en el in-
forme.
Además, agrega: “Considerando

la deuda contraída en pesos,
puede observarse un aumento no-
minal del 191 por ciento interanual.
Considerando que la inflación acu-
mulada a diciembre 2023-2024 fue
del 121 por ciento, en términos re-
ales incrementó tan sólo un 32 por

Pablo Antonetti, secretario de Economía.

En un año, la
deuda de la
Municipalidad
se redujo el 
12 por ciento
Actualmente se ubica en 6.675 millones 
de pesos. En el total, en el último año
perdió peso la deuda en dólares

Redacción Puntal

ciento. La deuda en pesos tiene
como principales destinos la reali-
zación del plan de viviendas “Semi-
lla”, así como la ampliación de la
red de colectoras cloacales en los
barrios Alberdi y Banda Norte”.
En cuanto a la deuda en dólares,

que fue generada en el marco del
Programa de Inversiones Munici-
pales del BID, los últimos trimes-
tres pasó de 2.078.091 a 1.606.824
dólares. “Al respecto, la deuda en
dólares tiene dos grandes destinos.
En primera instancia, en el último
trimestre del 2021 se contrajo una
deuda de 1.628.330 dólares para la
pavimentación de más de 100 cua-
dras, las cuales ya se encuentran

en marcha. Por otro lado, a fines de
2022 se contrajo una segunda
deuda de 389.722 dólares para el
desarrollo de las obras Colector
Sur, la estación de bombeo Bicen-
tenario y la ampliación de la red de
colectoras cloacales en los barrios
Alberdi y Banda Norte”.
“Medido en términos del ingreso

trimestral nominal, para diciembre
de 2024, el stock de deuda total
equivalió al 24 por ciento de los re-
cursos totales recaudados por el
Municipio durante el trimestre, re-
gistrando una disminución de 8
puntos porcentuales respecto a di-
ciembre de 2023 (32 por ciento).
Paralelamente, mientras que en di-

ciembre de 2023 la deuda equivalió
a un mes de recursos corrientes,
para diciembre de 2024 descendió
a 0,7 meses”, señala el informe de
la Secretaría de Economía.
Además, otro hecho que se com-

prueba en la composición de la
deuda es que cada vez tiene más
participación el pasivo en pesos: “A
pesar de las grandes devaluaciones
de 2024, se observa un incremento
en el porcentaje de participación
de la deuda en pesos para el último
trimestre del 2024. Mientras en el
cuarto trimestre de 2023 cerró con
un 50,2% de la deuda en dólares,
para 2024 ese porcentaje había dis-
minuido a un 25,3 por ciento”.
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RÍO CUARTO

Archivo

TRÁNSITO. UN SECTOR PELIGROSO

Tres accidentes en el mismo sec-
tor. Pero, además, no son acciden-
tes como cualquier otro. En dos
casos, fueron autos que volaron
desde el puente y cayeron a una
calle lateral. 

La continuidad de ese tipo de si-
tuaciones lleva a preguntarse:
¿qué pasa en ese sector del
puente Obregón Cano? ¿Es un
problema de diseño, es negligen-
cia de los conductores porque
toman la curva a demasiada velo-
cidad o una combinación de los
dos factores? El último caso fue
esta semana, cuando una mujer
de 30 años traspasó las defensas
del puente y terminó, algunos me-
tros más abajo, en la unión entre
Capitán Giachino y avenida Es-
paña.

Algo similar ocurrió el 26 de oc-
tubre del año pasdao, cuando un
Toyota Corolla giró en la rotonda
que lleva del puente al casino,

pero traspasó las barreras y ter-
minó desplomándose sobre tres
autos que estaban estacionados
en el sector. La zona estaba llena
de vehículos porque ese día ju-
gaba Estudiantes.

Unos días antes, el 21 de octubre
del año pasado, dos hombres de
23 y 32 años sufrieron heridas gra-
ves cuando chocaron contra la ba-
randa de contención del puente
Obregón Cano.

¿Hay alguna intención de inter-
venir en ese sector para reducir el
riesgo de accidentes?

Por ahora, desde el gobierno
municipal indicaron que no hay
ninguna decisión tomada. Sin em-
bargo, se están analizando tanto
las causas como las posibles medi-
das a tomar para mitigar el peligro
en esa zona.

Una de las medidas que se están
analizando es la realización de un
análisis técnico en el sector que
une el puente con la rotonda que
lleva al casino. 

En ese punto, una primera con-
clusión es que los vehículos van
por el puente a una velocidad ex-
cesiva. “No sabemos si además es
una curva cerrada o demasiado
empinada la que lleva al casino
pero a primera vista se trata prin-
cipalmente de un problema de ve-
locidad”, indicaron en el
gobierno.

Por eso, una de los posibles cam-
bios es tomar decisiones con res-
pecto a la velocidad de los
vehículos. Podrían instalarse equi-
pos para medir y sancionar los ex-
cesos de velocidad y desalentar lo
que ocurre actualmente.

Otra medida que se encuentra
en análisis es cambiar el diseño y
la resistencia de las barreras de
contención a las salidas del
puente. En los dos accidentes en
los que participaron autos, los
guardarraíls cedieron y los vehí-
culos terminaron volando y ca-
yendo a la calle lateral.

Tres accidentes en el puente
Obregón Cano: ¿negligencia de
la gente o problemas de diseño? 
En dos ocasiones hubo autos que cayeron desde el puente a la calle lateral. Estudian
reforzar las defensas y además instalar controles por los excesos de velocidad

Redacción Puntal

El accidente más espectacular en la zona del puente Obregón Cano: un auto cayó sobre otros tres. Por fortuna, no hubo heridos graves.

Esta semana, una mujer de 30 años también terminó cayendo del puente.
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SHOWS. AL AIRE LIBRE

Con presentaciones musicales y
una variada programación recrea-

tiva, deportiva y cultural, este fin
de semana concluye el exitoso
ciclo de actividades del Parador
Turístico de la Costanera, una ini-
ciativa de la Secretaría de Deporte

y Turismo en el marco del pro-
grama "En Verano, Río Cuarto
Siempre". 

Desde su apertura el pasado 6 de
enero, miles de personas ya disfru-

taron de un sinfín de propuestas
diseñadas para brindar un espacio
de recreación y entretenimiento
tanto a vecinos como a visitantes.

Para coronar este último fin de

semana, continuarán las propues-
tas musicales. 

Hoy, el público podrá disfrutar
con el show de Silvana Devia,
quien presentará un extenso re-
pertorio para animar la tarde-
noche del sábado. 

Asimismo, el domingo, como
broche de oro, Santiago Dadone
ofrecerá un cierre estelar, llenando
de música y color el escenario del
parador y coronando así otra gran
temporada estival en ese espacio. 

Al respecto, la Secretaria de De-
porte y Turismo, Araceli Isla, des-
tacó la aceptación del público con
este espacio e invitó a toda la co-
munidad a disfrutar de las últimas
actividades. 

"Estamos muy contentos por la
respuesta de los vecinos y la gente
de otros lugares que se acercó, co-
noció el parador y pudo disfrutar
de lindos momentos con música,
juegos y todo lo que fuimos pre-
sentando durante este mes y
medio”.

“Queremos invitar a toda la fami-
lia a disfrutar de las últimas activi-
dades este fin de semana, que
incluyen dos shows musicales,
pero también múltiples opciones
deportivas, juegos e incluso clases
de zumba o ritmos dictadas por los
profes de Deportes Río Cuarto.
Todas las propuestas son gratuitas,
con un lindo paisaje para disfrutar

de la naturaleza de nuestra costa-
nera", remarcó la funcionaria.

Además, desde el inicio de la
temporada, los asistentes contaron
con una variada oferta gastronó-
mica en el patio de food trucks,
donde se combinan sabores loca-
les y nuevas propuestas. 

Este espacio no solo permite de-
gustar diversas opciones, sino que
también se convirtió en un punto
de encuentro ideal para disfrutar
en compañía y en un entorno na-
tural junto al río.

En cuanto a las actividades pre-
vias a este gran cierre, último fin
de semana comenzó el jueves con
una serie de propuestas para todos
los gustos. Los asistentes participa-
ron en clases de zumba, un reco-
rrido de cicloturismo por la
costanera y una Máster Class con
la campeona sudamericana de
boxeo Carla "La Muñeca" Merino,
quien estuvo acompañada por
otros instructores. 

Por otra parte, el viernes, niños,
jóvenes y adultos aprovecharon las
múltiples propuestas deportivas
organizadas por los instructores de
Deportes Río Cuarto, disfrutando
de una jornada llena de energía y
movimiento.

Finalmente, cabe recordar que
toda la información sobre el Para-
dor Turístico y el resto de las acti-
vidades que continuarán en la
ciudad están disponibles en desti-
noriocuarto.gob.ar

Cierran las actividades del
Parador Turístico con un
show de Santiago Dadone
El domingo concluye el exitoso ciclo de actividades organizado por la Municipalidad.
Miles de personas disfrutaron de la amplia variedad de propuestas artísticas y recreativas

Redacción Puntal

Los espectáculos en el Parador tuvieron gran convocatoria.

En el Parador
además hay una
variada oferta
gastronómica en 
el patio de los 
food trucks.
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RÍO CUARTO

Andrés Oviedo

Flores, bombones y cenas fueron
los denominadores comunes en el
Día de los Enamorados, en la ciu-
dad de Río Cuarto.

Hubo mucho movimiento de pa-
rejas durante toda la jornada pero
especialmente a la noche.

Fue un día de propuestas gastro-
nómicas y culturales, como los ci-
clos de música.

“Hoy es un día de buena cantidad
en reservas. Muy lindo el movi-
miento durante el día y por la
noche también”, dijeron a Puntal
fuentes consultadas.

Muchas parejas salieron a festejar
el Día de San Valentín, una festivi-
dad de origen católico que se cele-
bra anualmente el 14 de febrero
como conmemoración de las bue-
nas obras realizadas por el santo
de Roma, vinculadas con el con-
cepto universal del amor y la afec-
tividad.

La fecha fue creada por la Iglesia
Católica como “contrapeso de las
festividades paganas que se reali-
zaban en el imperio romano y tam-
bién es una de las primeras fiestas
que significaron la expansión del
cristianismo en toda la Eurafrasia
romana”.

Pero la fiesta “ha ido ganando im-
portancia a lo largo del tiempo
desde una perspectiva laica como
el Día de los Enamorados o Día del
Amor y la Amistad”.

Aunque parece pasado de moda,

se regalaron flores y bombones.
Y en los bares y restaurantes,

hubo menúes especiales que ron-

daban los 25.000 pesos, con brus-
quetas de entrada; arrollado de
pollo al champinón, con papas re-

jilla, de plato principal; y ameri-
cana de postre, para sellar una
noche romántica.

Flores, bombones y cenas, en
el Día de los Enamorados
Hubo mucho movimiento de parejas durante toda la jornada pero especialmente a la
noche. Las propuestas gastronómicas y culturales. ¿Quién fue San Valentín?

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Las parejas celebraron ayer el Día de San Valentín.

CELEBRACIÓN.AGASAJOS

Trabajo y negocios: cierta
dispersión pondrá en peligro
el inicio de un proyecto.

Amor: un insólito planteo en la pareja le
alterará los nervios, pero tendrá un lado
amable.

Trabajo y negocios: los esce-
narios que rigen los  nego-
cios cambian y son propicios

para el éxito.  Amor: el diálogo sincero for-
talecerá la pareja y generará momentos
gratos. 

Trabajo y negocios: dejará de
ser el obstáculo que impide
poner en práctica cambios

positivos.  Amor: alguien que le atrae le
dará una lección difícil de olvidar.  Nuevo
comienzo.

Trabajo y negocios: surgirá
provechosa armonía con
gente influyente y los planes

se cumplirán.  Amor: el encanto de un en-
cuentro fortuito le convencerá de que ésa
es la persona. 

Trabajo y negocios: con los
pies en la tierra las cosas
marcharán mejor y la esca-

sez ya no inquietará.  Amor: si expresa
con ardor lo que siente, le sorprenderán
con un hermoso regalo. 

Trabajo y negocios: tomará
iniciativas favorables y mo-
dificará con éxito la estrate-

gia que falla.  Amor: si hay desconfianza
la relación podría sufrir, pero con afecto
la recuperará.

Trabajo y negocios: las rela-
ciones públicas podrían fa-
llar y se convertirán en

problemas. Amor: se animará a disfrutar
de la intimidad y la pareja crece; iniciará
nueva etapa.

Trabajo y negocios: su con-
vicción en el camino elegido
dejará a su entorno sin argu-

mento. Amor: surgirán malentendidos.
Su pareja insistirá en hacer reproches,
pero dialogarán.

Trabajo y negocios: se gene-
rará cierto desorden, pero
cada cosa tendrá su lugar.

Amor: su pareja le transmitirá alegría de
vivir y la certeza de sanar heridas; nuevo
comienzo.

Trabajo y negocios: resol-
verá problemas que otros ig-
noran y su prestigio crecerá.

Amor: si calla ante lo que le disgusta solo
conseguirá dañar la armonía de la pareja,
cuidado. 

Trabajo y negocios: habrá
discusiones provocadas por
errores, pero los resolverá.

Amor: una actitud ambigua en la pareja
llenará su corazón de dudas; todo se acla-
rará. 

Trabajo y negocios: sorpren-
derá al entorno cuando pida
ayuda para colaborar con

otras áreas.  Amor: momento para dejar
atrás una relación tormentosa y las cosas
comienzan a mejorar.

LOS JUEGOS Y EL AZAR

LA PRIMERA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
8087
6023
6746
1987
5278
4168
1980
6114
3799
8213

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
4002
9064
2798
5544
2355
6700
3339
1795
4906
4190

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
8014
2520
7159
0893
0254
1090
2737
5889
0611
7376

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
7471
1031
1230
9954
2724
6350
2826
0969
6503
9990

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
8117

2604
5330
6476
3428
8803
4199
9335
9278
8853

LA PREVIA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
8298
5335
7813
9030
2771
2851
7634
6804
1630
3371

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
6305
0915
8153
4181
0816
0089
2703
7582
6187
9368

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
6954
4145
3895
8277
3252
3094
3127
7359
2450
7161

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
9524
6618
8931
6328
7705
3312
3749
3642
4988
8488

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
2880
4550
0162
0570
0976
6148
4613
9137
4109
9233

MATUTINA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
1556
5178
4379
0546
6769
7424
7535
0154
1921
2632

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
8395
2421
9752
2225
4160
0080
0925
4582
2930
6546

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
8374
4411
2232
6463
8656
2811
8556
2550
2863
4098

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
4232
6196
7605
2360
3998
6527
2485
6641
6335
9245

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
9104
2107
8457
8098
1135
7666
1268
1111

3944
4005

VESPERTINA

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
2335
0173
3174
8578
2213
3938
3574
6460
5814
5979

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

2- Bs As
4337
3621
7021
6978
1645
1615
6345
9458
7549
6368

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
8852
4138
3103
2028
5530
5682
6559
3467
2655
3731

1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
1°
2°
3°
4°
5°
6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
0875
4493
4157
9532
1651
2770
8758
3458
4003
8208

6224
2506
2198
8907
4246
1084
5452
0101
3260
1507

NOCTURNA

1°
2°
3°
4°
5°

4860
7869
8194
8750
2005

6°
7°
8°
9°

10°

5 -Entre Ríos
4157
9532
1651
2770
8758

1°
2°
3°
4°
5°

9547
2430
0226
6343
1219

6°
7°
8°
9°

10°

4-Santa Fé
7658
6015
7042
1689
3424

1°
2°
3°
4°
5°

5763
6121
3035
9078
0937

6°
7°
8°
9°

10°

3 -Córdoba
4582
4390
6146
4505
3918

1°
2°
3°
4°
5°

5898
4188
3856
6253
9297

6°
7°
8°
9°

10°

2- Buenos Aires
0750
2404
8812
3625
1884

1°
2°
3°
4°
5°

4450
2508
9538
2307
4141

6°
7°
8°
9°

10°

1 -LOTBA
3185
6688
3105
6124
7855
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El plantel profesional que tiene a
Iván Delfino a la cabeza entrenará
por última vez hoy en el Estadio
Ciudad de Río Cuarto y luego se
abocará a concentrar hasta ma-
ñana a las 18.00 cuando por la
fecha dos reciba a Gimnasia de
Jujuy.
En pleno fin de una semana in-

tensa de entrenamientos y con el
claro objetivo de comenzar su-
mando de local, los Celestes hacen
foco en las fórmulas tácticas para
esperar al equipo del norte del
país. Delfino poco a poco dispone
a su equipo definitivo para el once
inicial y además termina de sumar
dos nuevos refuerzos para su lista:
por un lado el mítico e histórico Ja-
vier “Chuky” Ferreira y, por otro,
Saul Nelle jugador de último paso
por Talleres RE. Ambos ya se su-
maron a los entrenamientos y es-
tarán a disposición del DT
santafesino para lo que viene.
Para el encuentro de mañana ya

fueron designados los árbitros y
desde la AFA designaron como ár-
bitro principal a Joaquín Gil; asis-
tente 1: Pascual Fernández,
asistente 2: Hernán Salado Paz y
como cuarto árbitro a Luis Martí-
nez. 
En ese contexto de vuelta del fút-

bol a la ciudad, los hinchas celes-
tes se preparan para vivir un
domingo a puro ascenso, día que
promete emoción y el reconoci-
miento en el verde césped al
nuevo equipo que se conformó
con gran jerarquía y compromiso
para este año. Cabe recordar que
es su primera presentación ante el
“Lobo” mendocino los del impe-
rio cosecharon un primer punto
importante que ofició de puntapié
inicial para lo que viene.
Iván reconoce que cuenta con

hombres del fútbol, algunos con
más y otros con menos experien-
cia, pero todos con la ambición de
ir por más para sumar y pelear en
lo alto de la tabla. Claro está que a
medida que pasen las fechas la
competencia que se vuelve cada
vez más intensa irá destacando los
perfiles que tomen posición den-
tro del once inicial. Por lo pronto
para los fanáticos solo queda espe-
rar a que el árbitro dé el pitazo ini-
cial y que los Leones salgan a la
cancha en busca de los tres puntos
para la tabla.

Cómo asociarse al club celeste para
poder ingresar a la cancha y disfru-

tar de los beneficios

Como cada año de competencia,
Estudiantes se preparó para que
los fanáticos y simpatizantes del
León adquieran su campaña para
alentar al equipo en condición de
local. Nuevamente, la campaña
será mediante la “WebApp”, en la
que los interesados podrán aso-
ciarse al club de Avenida España a
través de cualquier dispositivo, y
solo tomará cinco minutos realizar
el trámite.
El sistema que fue inaugurado

hace dos años brindó muchas sa-
tisfacciones, orden y, sobre todo,
autogestión para todos aquellos
que disfrutaron de la cancha en
cada fecha de local. En la misma
podrán cargar sus datos, elegir la
categoría de socios, adquirir el
abono de los partidos de local de
la Primera Nacional y obtener el
carnet digital con un QR que será
único e intransferible para cada
persona. Aun así y sabiendo que
pueden existir dudas sobre la si-
tuación societaria y cómo acceder
a cada tribuna, la administración
informa de su Sede Social será el
espacio en el que podrán regulari-
zar y resolver cada consulta.
Los Celestes jugarán mañana

ante Gimnasia de Jujuy, desde las
18.00, en lo que será su primera

presentación en el Estadio Can-
dini de este 2025. Para eso los fa-
náticos deberán estar atentos a los
pasos a seguir para ingresar a la
cancha. Ante ello y previendo que
los hinchas quieren saber cómo
alentar en las fechas de local, el
club invitó por medio de un spot a
sus socios a través de  referentes
de la entidad que estarán en la
cancha el fin de semana.
Para poder asociarse desde el ce-

lular, los interesados deberán in-
gresar al link
“aaestudiantes.accessfan.ar” y,
utilizando el botón “quiero ser
socio”, podrán comprar la cam-
paña. Un método simple, seguro y
sencillo.  Además, reforzaron con
los valores oficiales que detallan:
Abono tribuna oeste $80.000 por
8 partidos. Abono tribuna techada
$120.000 por 8 partidos. Norte-
sur-este, totalmente gratis con
cuota de socio al día.
Ante dudas y consultas por regu-

larizar estados y cuentas, desde la
Sede informan que los interesados
pueden acercarse a la Sede Social
de Avenida España 251 o consultar
a través de WhatsApp al
3585483930. Los horarios de aten-
ción a los socios son de lunes a
viernes de 8.30 a 12.30 y de 16.30

a 20.30 / sábados de 9 a 12.30.
Habiendo brindado la informa-

ción necesaria los del Imperio se
unen nuevamente en representa-
ción de la ciudad en la segunda ca-
tegoría del fútbol argentino,

competencia en la que se vuelve a
disfrutar del ascenso en todo el
país y con un equipo de figuras
importantes que darán que hablar
cada fin de semana bajo la direc-
ción técnica de Iván Delfino.

Estudiantes entrena hoy en el Candini y
mañana recibe a Gimnasia de Jujuy 
Los de la Avenida España ultiman detalles para la fecha dos en la segunda categoría del fútbol argentino y suman
dos nuevos refuerzos. “Chuky” Ferreira y Saúl Nelle ya están a disposición del DT Iván Delfino

Redacción Puntal

El plantel profesional entrenó toda la semana en la Ciudad Deportiva Pablo Aimar, pero hoy por la mañana mantendrá su actividad en el propio Candini, césped que los recibirá
mañana para el debut desde las 18.00.

FÚTBOL. PRIMERA NACIONAL

El delantero paraguayo Javier "Chucky" Ferreira regresa a Estudiantes y los
hinchas y fanáticos del Celeste pusieron a latir las redes. Pura emoción por la
vuelta de uno de los que les regaló alegrías imborrables en el marco del ascenso a
la B Nacional.
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EL TIEMPO

FÚTBOL. LIGA REGIONAL

A menos de un mes del inicio del
torneo Apertura de Primera A de
la Liga Regional, el entrenador de
Banda Norte, Diego Seimandi, re-
saltó que la expectativa para esta
temporada es la de mejorar lo que
realizaron el año pasado.

“Estamos bien. Terminando la
cuarta semana de entrenamientos.

Se mantuvo la base, prácticamente
más del noventa por ciento del
plantel. Incorporamos en puestos
específicos, que necesitábamos.
No trajimos mucho. El principal re-
fuerzo fue mantener la base”, co-
menzó diciendo el DT.

Sobre las expectativas para lo que
viene destacó que “por la forma
que terminamos el año pasado, ob-
viamente como primera medida
sería repetirlo y desde ese piso ver
si podemos mejorar sería lo ideal”.

Banda Norte finalizó en el tercer
lugar en el torneo Clausura y tam-
bién quedó tercero en la tabla ge-
neral.

Con respecto a la pretemporada
comentó que “desde el día uno tra-
bajamos de la misma manera. Te-
nemos una metodología de trabajo
que es integrar lo físico y lo técnico
táctico desde el día uno y todo el
año y nos dio resultado”.

“Estamos bien. Cuando terminó
el torneo les dimos un plan de tra-
bajo para que se movieran ese mes
y medio que íbamos a estar para-
dos y cuando volvieron los encon-
tramos de muy buena manera.
Estamos bien, mejor de lo que hu-
biésemos pensado para esta altura
del año. Tenemos para seguir me-

jorando para el inicio del torneo”,
agregó. 

También se refirió a la salida de
dos jugadores de experiencia,
como el arquero Juan Cruz Ro-
mero (dejó la actividad) y Cristian
Acosta.

“Son jugadores difíciles de reem-
plazar. Juan aportaba mucho por
lo que significa para Banda Norte.
Por eso buscamos a Luciano Co-
metto, un arquero que viene de un
club importante (Alberdi), en el
que jugó cosas importantes. Sabe
lo que es atajar en un club con con-
vocatoria. Tiene experiencia, que
es lo que necesitamos”, explicó.

En el el caso de Acosta, dijo que
“que Cristian también es un juga-
dor con experiencia, con mucha
trayectoria. Cuando llegamos lo
encontramos muy bien y terminó
de buena manera futbolística y fí-
sicamente. Pero a él se le complicó

porque no puede entrenar a la
siesta por cuestiones laborales. Lo
tratamos de reemplazar con la lle-
gada de Agustín Becerra al queco-
nocemos de Roncedo. También
están los chicos del club a los que
se les abre una puerta y tienen la
chance de aprovechar esta oportu-
nidad”. 

Diego Seimandi está acompa-
ñado en el cuerpo técnico por Fe-
derico Sisalli (ayudante de campo),
Guillermo Oste (preparador físico),
Nicolás Tuninetti (entrenador de
arqueros) y Juan Frutos.

“Tratar de mejorar  la campaña del año
pasado sería lo ideal”, dijo Seimandi
El director técnico de Banda Norte habló de las expectativas para la temporada. Se mostró conforme con la
pretemporada que vienen realizando y resaltó que el mejor refuerzo fue haber mantenido la base del plantel

José Luis Debernardi.  Redacción Puntal

Las bajas que tuvo el
plantel fueron Juan
Romero, Cristian Acosta,
Federico López, Augusto
Borda y Francisco Real.

Los que se sumaron al
Verde son Luciano
Cometto, Agustín
Becerra, Mayco Centeno,
Álvaro Suárez y Gastón
Correa.

77,77
Desde que asumió en Banda
Norte, Seimandi dirigió 12
partidos. Está invicto con 8
triunfos y cuatro empates.
Cosechó 28 de los 36 puntos
que disputó con una
efectividad del 77,77 por
ciento.

Máxima del año: 8 FEB39°
Mínima del año: 21 ENE16°

Despejado

Parcialmente nublado

Variable

Nublado

Llovizna

Lluvia

Lluvias y tormentas

Tormentas

Nieve

Heladas

Ventoso

Niebla

Provincia de Córdoba Río Cuarto

Río Cuarto Río Cuarto

Máxima del año: 15 ENE39°
Mínima del año: 21ENE13°

Villa María

Pronóstico extendido

Caluroso a templado. Probables lluvias matutinas. Probables llu-
vias por la tarde a noche. Poco cambio de temperatura.

Domingo

Lunes

Martes

Miércoles

Jueves

19°

17°

19°

20°

22°

33°

34°

31°

32°

33°

MÍNIMA

20°
MÁXIMA

31°

Referencias

El sol

Amanece:
Atardece:

6:55 hs.
20:07 hs.

Villa María
Amanece:
Atardece:

6:52 hs.
20:02 hs.

Valores récord

Río Cuarto ayer
Temperatura mínima
Temperatura máxima
Humedad
Presión
Viento

20°
34°

42 %
957.8hPa

N 25 km/h

La luna
96 % de lleno

Llena 14/02 - Nueva 28/02

Menguante

Proximas lunas:

Villa María

Pronóstico extendido

Caluroso a templado. Probables lluvias matutinas. Probables llu-
vias por la tarde a noche. Poco cambio de temperatura.

Domingo

Lunes

Martes

Miércoles

Jueves

20°

17°

20°

20°

24°

34°

35°

33°

34°

34°

MÍNIMA

21°
MÁXIMA

30°

Villa María ayer
Temperatura mínima
Temperatura máxima
Humedad
Presión
Viento

20°
33°

73%
993.7 hPa
N 11 km/h
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La selección Argentina Sub-20
igualó 1-1 ante Brasil en un clásico
muy picante, y ahora ya no de-
pende de sí misma para salir cam-
peón en el Hexagonal Final del
torneo Sudamericano que se está
disputando en Venezuela.
Con el pasaje al Mundial de la ca-
tegoría ya asegurado antes del en-
cuentro, al conjunto de Diego
Placente le bastaba con un triunfo
ante Brasil para ser campeón una
jornada antes. Es que si bien
ambos equipos llegaban con 9
unidades, el primer factor de des-
empate en caso de igualad de pun-
tos es el resultado entre ambos.
De esta manera, de cara a la úl-
tima fecha, Argentina y Brasil lle-
gan ambos con 10 unidades, pero
con la Verdeamarela arriba por di-
ferencia de gol: tiene +4 (6-2) con-
tra +3 (8-5) de la “Albiceleste”. Y la
diferencia de gol es el segundo
factor de desempate.
Qué necesita la Selección Argen-
tina Sub 20 para ser campeón del
Sudamericano
Para consagrarse campeón, la
Selección Argentina necesita que
se dé alguna de estas combinacio-
nes:
Ganarle a Paraguay en la última
fecha, y que Brasil no le gane a
Chile.
Empatar con Paraguay y que
Brasil pierda con Chile.
De ganar ambos, Argentina nece-
sita hacer dos goles más que los
que lo haga Brasil. Ejemplo: ganar
3-0 y que Brasil gane 1-0. 
En caso de que ambos equipos
consigan el mismo resultado, el
campeón será Brasil.

Preocupación por Woiski

En otro orden, el delantero Alex
Woiski tuvo que ser retirado en ca-
milla a pocos minutos del final del
partido entre Argentina y Brasil y
preocupó a todo el cuerpo técnico
luego de ser trasladado al hospital.
A los 42 minutos del segundo
tiempo, el jugador brasileño Igor
Serrote cometió una dura infrac-
ción sobre el hispano-argentino,
quien quedó tendido en el suelo
llorando de dolor. A pesar de la rá-
pida asistencia médica en el
campo, la gravedad del golpe
obligó a que fuera trasladado en
ambulancia para realizarle estu-
dios más detallados.
El entrenador Diego Placente no
ocultó su enojo al final del par-

tido: "Está en el hospital por una
patada que era para tarjeta roja y
que nunca dieron".
El extremo padece de un hema-
toma en la pared abdominal, por
lo que esperan que se desinflame
la zona para analizar el vaso y
quedó descartado para el partido
deante Paraguay.
Pero la tensión no terminó ahí,
ya que tras el pitazo final hubieron
cruces entre jugadores de ambos
equipos. De forma provocativa Se-
rrote señaló las cinco estrellas del
escudo de Brasil —en referencia a
los títulos mundiales— tanto hacia
el plantel argentino como a sus fa-
miliares en la tribuna.
Fue el jugador de River, Franco
Mastantuono el encargado de res-
ponderle, en una clara referencia
al último partido que jugaron
ambos equipo por la fase de gru-
pos del Sudamericano: "Seis te co-
miste, muerto".

La otra baja

Además de Woiski, Diego Pla-
cente no podrá contar  con Julio
Soler, que se resintió de su es-
guince de tobillo, aunque la acu-
mulación de tarjetas amarillas es
lo que lo deja afuera del pleito
ante la Albiroja. 

Cómo se define el Sudamericano Sub-20 y
qué necesita Argentina para ser campeón
Tras el empate 1 a 1 con Brasil, el conjunto dirigido por Diego Placente llega con chances de consagrarse 
en la última fecha, pero ya depende de algunos resultados. Mañana se enfrentará con Paraguay

Agencia NA

Argentina empató 1-1 con Brasil y el título del Sudamericano Sub- 20 se definirá la última fecha.

El Diablito Echeverri entró en la historia y lo tiene “alquilado” a Brasil
Claudio El Diablito Echeverri,
capitán y figura del conjunto na-
cional, expresó su frustración
tras el 1-1: "Nos vamos con
mucha tristeza. El partido lo te-
níamos controlado, ellos no ha-
bían hecho nada para
empatarnos".
A pesar de la molestia por el
desenlace, el enganche destacó
su compromiso con el equipo y
su deseo de ganar el título:
"Ahora a recuperar, que tene-
mos el último partido y chances
de salir campeones".
Echeverri, además, hizo histo-
ria en este partido al convertirse
en el primer jugador en mar-
carle goles a Brasil en cuatro clá-
sicos consecutivos en cualquier
categoría.
En este partido el gol llegó me-
diante un tiro penal en el que El
Diablito picó la pelota al centro
del arco, mientras que el guarda-
meta brasileño se desplomó

hacia el lado izquierdo.
Además se confirmó que Etche-

verri posee un esguince de grado
uno en su tobillo izquierdo, por lo

cuál podría estar presente en el
duelo del domingo ante Paraguay.
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POSICIONES - ZONA A

Equipo Pts. J.

Estudiantes (LP) 11 5

Argentinos 11 5

Boca Juniors 11 6

Def y Justicia 10 5

Central Cba (SdE) 10 5

Racing Club 9 5

Tigre 9 5

Ind Rivadavia 8 5

Barracas Central 8 5 

Banfield 7 6

Huracán 6 5

Belgrano 5 5

Newell’s 3 5

Unión 2 5

Aldosivi 0 5

Nota: Del primero al octavo clasifican para

los octavos de final.

POSICIONES - ZONA B

Equipo Pts. J.

Independiente 12 5

Rosario Central 11 5

San Lorenzo 11 5

Riestra 9 5

River Plate 9 5

Platense 7 5

Instituto 7 5

Lanús 7 5

Atl Tucumán 6 5

Gimnasia (LP) 4 5

Talleres (Cba) 3 4

San Martín (SJ) 3 5

Sarmiento (J) 2 5

Vélez 1 5

Godoy Cruz 2 4

Nota: Del primero al octavo clasifican para

los octavos de final.

FÚTBOL. LIGA PROFESIONAL

Un cabezazo de Lautaro Di Lollo
le permitió a Boca lograr su prio-
mera victoria como visitante en el
torneo al derrotar por 1 a 0 a Ban-
field en el partido que puso en
marcha la sexta fecha del torneo
Apertura.
Los tres puntos que sumó fue lo
más destacado de Boca que una
vez más no dejó una buena imagen
en el juego.
El arranque del partido mostró a
Banfield mejor parado en la can-
cha y teniendo un leve control de
las acciones ante un Boca que le
costaba encontrar el juego en el
medio.
Las primeras situaciones de
riesgo llegaron a los 7 minutos.  Ri-
vera, una de las joyas del Taladro,
sacó un violento remate de media
distancia y el arquero de Boca con-
troló la pelota. 
En la contra, el Changuito Zeba-
llos desequilibró por derecha y
envió un centro atrás que, tras un
despeje a medias, le quedó a
Nacho Miramón. El remate del vo-
lante fue de zurda y defectuoso.
La más clara para Banfield fue a
los 12 con un cabezazo de Maldo-
nado que dio en el travesaño y
luego fue desviado por Agustín
Marchesín.

De apoco el Xeneize se fue aco-
modando en el campo de juego,
primero equilibró y después
marcó alguna diferencia por las
bandas, especialmente cuando la
pelota llegaba a Zeballos. También
creció el trabajo de Velasco.
Boca arrimó peligro tras una
buena jugada por la izquierda.
Centro de Lautaro Blanco que, tras
un despeje a medias, le quedó al
Changuito Zeballos. El extremo no
remató de primera y le bloquea-
ron los dos tiros.
El complemento arrancó enre-
dado, sin un dominador absoluto.
Aunque a los 5’ el local estuvo
cerca del gol cuando la pelota le
quedó a Bisanz que definió por
arriba del travesaño.
El Xenieze respondió dos minu-
tos más tarde con un disparo de
Giménez, desde el borde del área,
que también salió por encima del
horizontal.
El partido tuvo mucho vértigo y
poca precisión. Pero en ese con-
texto era el Taladro el que estaba
mejor parado.
El gol llegó de pelota parada. A
los 42’ Palacios envió un tiro de es-
quina que Di Lollo cabeceó al gol.
Un minuto más tarde Janson tuvo
el segundo, pero su remate dio en
el palo. Banfield se fue con todo y
a los 47 Marchesín evitó el empate
ante Gonzalo Ríos.

Síntesis 

Banfield: Facundo Sanguinetti;
Ramiro Di Luciano, Alexis Maldo-
nado, Joaquín Pombo, Mathias De
Ritis; Gerónimo Rivera, Martín
Río, Lautaro Ríos, Gonzalo Ríos;
Juan Bisanz y Agustín Alaniz.. DT:
Ariel Broggi.

Boca: Agustín Marchesín; Luis
Advíncula, Lautaro Di Lollo, Ayr-
ton Costa, Lautaro Blanco; Ignacio
Miramón, Camilo Rey Domenech,
Kevin Zenón; Exequiel Zeballos,
Milton Gimenez, Alan Velasco. DT:

Por la cabeza de Di Lollo, Boca logró
su primera victoria como visitante
Fue 1 a 0 sobre
Banfield. El Xeneize,
que terminó con
diez por la
expulsión de Costa,
volvió a dejar una
pálida imagen en
cuanto al juego

Redacción Puntal

En un partido discreto, Boca se quedó con los tres puntos sobre el final. El gol lo hizo Di Lollo, y fue expulsado Costa.

Cristian Medina aseguró que no
fue el único "que sufrió desplantes
y faltas de respeto" de parte de la
dirigencia de Boca en un mensaje
que difundió en las redes sociales
donde se despide de los simpati-
zantes del equipo de La Ribera.
"Cada uno sabe bien lo sucedido
en estos últimos meses y yo de-
cidí, por respeto a Boca Juniors y
a mis compañeros, quedarme al
margen de generar polémicas in-
necesarias puertas para afuera.
Lamentablemente no fui el

único que sufrió estos desplantes
y esta falta de respeto/comunica-
ción en este último tiempo", ex-
presó.
Medina se fue de Boca a fines de
2024 y, tras haber disputado dos
partidos oficiales en Estudiantes
de La Plata, decidió publicar el
mensaje en el cual indicó además:
"Quiero pedir disculpas a los hin-
chas. Si hay alguien que merece
mis disculpas y mi agradecimiento
son ustedes, que siempre estuvie-
ron en todo momento".

Además, dejó la puerta abierta a
un regreso y dejó en claro su amor
por Boca: "Siempre voy a estar
agradecido de haber podido cum-
plir mis sueños en el club de mis
amores y ojalá el día de mañana
podamos reencontrarnos nueva-
mente".
Medina se fue de Boca cuando
Estudiantes, de la mano de Foster
Gillett, pagó al contado la cláusula
de 15 millones de dólares que el
club de La Ribera le había puesto
al mediocampista.

"No fui el único que sufrió desplantes y faltas de respeto", el mensaje de Medina

Fernando Gago.
Gol: en el segundo tiempo, 42’ Di
Lollo (Bo)

Cambios: en el segundo tiempo,
13’ Carlos Palacios y Braian Aguirre
por Velasco y Zenón (Bo); 25’ San-
tiago López García por Bisanz (Ba);
Lucas Janson y Williams Alarcón
por Zeballos y Miramón (Bo); 32’
Leonel Miranda por Ríos y Tomás
Adoryan por Rivera (Ba); 34’ Mi-

guel Merentiel por Giménez (Bo);
44’ Marcos Arturia por Maldonado
(Ba).

Incidencia: en el segundo
tiempo, a los 43’ Costa (Bo).

Árbitro: Pablo Dóvalo.
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El estadio Mundialista de Mar
del Plata será escenario hoy de
un choque de extremos. Es que
por la sexta fecha de la zona B
del torneo Apertura de la Liga
Profesional, Aldosivi recibirá a
Estudiantes de La Plata.
El Pincha llega como líder,
mientras que Tiburón está en el
último lugar sin haber sumado
puntos en su regreso a lamáxima
categoría.
El partido está previsto para las
17, con el arbitraje de Sebastián
Nicolás Martínez, que estará se-
cundado por Diego Martín y
Marcos Horticolou, mientras
que el cuarto árbitro será Wen-
ceslao Meneses.
Tras haber ganado en la jor-
nada anterior, el conjunto visi-
tante buscará otra victoria para
seguir en lo más alto de las posi-
ciones.  Estudiantes viene de de-
rrotar a Banfield con un
marcador 1 a 0.  En los últimos 4
partidos, se quedó con el triunfo
en 2 oportunidades e igualó en 2
encuentros. Anotó 8 goles y le
han convertido 3 en su arco.
Eduardo Domínguez contará
con los regresos de Fabricio Ia-
covich y de Cristian Medina, que
dejaron atrás una lumbalgia y
una sobrecarga muscular res-
pectivamente. Además es proba-
ble que tenga su debut Ezequiel
Piovi, ya que impactó el pago a
la Liga Deportiva Universitaria
de Quito, y la CD del equipo
ecuatoriano habilitó al volante
para que pueda vestir la cami-
seta de Estudiantes. Por lo

Aldosivi-Estudiantes, en
un choque de extremos 
en Mar del Plata

Hoy también jugarán:
Defensa y Justicia-
Barracas (a las 17);
Independiente
Rivadavia-Tigre (19.15)
y Central Córdoba-
Belgrano (19.15).

pronto, fue citado por primera
vez.
El DT tiene algunas bajas, ya
que Facundo Farías si bien está
habilitado se está poniendo a
punto desde lo físico y apunta a
estar bien para el choque por
Copa Argentina del 25 de fe-
brero y Joaquín Tobio Burgos
(pubalgia) todavía no está al 100
por ciento, por lo cual, no van a
arriesgar al nacido en Chasco-
mús.
El Tiburón llega golpeado, con
cinco derrotas en cinco presen-
taciones desde su regreso a la
máxima categoría, y necesita
empezar a sumar de manera ur-
gente para que la permanencia
de cara a la temporada próxima
no se le haga cuesta arriba
desde muy temprano.
“Ya lo dije desde el principio.
Teníamos siete fechas por lo
menos difíciles hasta que poda-
mos tener una semana para
poder trabajar. No hemos tenido
tiempo, eso se nota y la Primera
División te lo hace pagar”, dijo
Andrés Yllana, su DT, luego del
más reciente traspié.
En ese sentido el exfutbolista
de Gimnasia afirmó: “El equipo
se entrega y compite, pero la di-
ferencia que existe entre un
equipo y otro la podemos equi-
parar con funcionamiento, con
trabajo y no hemos tenido
tiempo. Cada vez que jugamos,
tenemos dos días”.

Las probables formaciones
son las siguientes:

Aldosivi: Jorge Carranza; Nés-
tor Breintenbruch, Yonathan Ca-
bral y Gonzalo Mottes; Rodrigo
González, Roberto Bochi, Tobías
Leiva e Ignacio Guerrico; Ayrton
Preciado, Elías Torres y Justo
Giani.

Estudiantes: Matías Mansilla;
Román Gómez o Eric Meza, San-
tiago Núñez, Facundo Rodríguez
y Gastón Benedetti; Ezequiel
Piovi y Cristian Medina o San-
tiago Ascacibar; Alexis Man-
yoma, Alexis Castro, Edwuin
Cetré y Lucas Alario.

Edwin Cetré, delantero de Estudiantes de La Plata.

FÚTBOL. LIGA PROFESIONAL

A la espera del partido de ida
por la Recopa Sudamericana
frente a Botafogo, Racing recibirá
hoy a Argentinos Juniors en bús-
queda de seguir acercándose a los
primeros puestos de la Zona A, en
el marco de la sexta fecha del Tor-
neo Apertura.
El encuentro se jugará a las 21.30
en el estadio Presidente Perón (Ci-
lindro de Avellaneda) y el árbitro
será Hernán Mastrángelo, mien-
tras que en el VAR secundará Jorge
Baliño y el mismo contará con la
transmisión de la señal deportiva
TNT Sports.
Racing llega a este partido tras
caer ante Tigre por 1-0 en el marco
de la quinta fecha del campeo-
nato, jugando con un equipo alter-
nativo y, más allá de la derrota, se

Gustavo Costas confirmó que hoy Racing pondrá en cancha los mejores jugadores.

Con la mirada en la Recopa
Sudamericana, Racing
recibe a Argentinos Juniors
El partido se jugará a partir de las 20.30 en el Cilindro. La
Academia quiere volver al triunfo y el Bicho, mantener el invicto

Agencia NA encuentra quinto en la tabla de po-
siciones de su zona con nueve uni-
dades.
El entrenador Gustavo Costas re-
veló que para el enfrentamiento
con el equipo de La Paternal pon-
drá a sus mejores jugadores dentro
de la cancha. Por otro lado, el de-
lantero Adrián Maravilla Martínez
se suma a la lista de lesionados -
donde ya se encuentran Agustín
García Basso y Santiago Sosa- luego
de sufrir una distensión.
Por el lado de Argentinos, viene
de igualar 1-1 ante Huracán y man-
tiene un invicto de tres partidos ga-
nados y dos empatados en lo que
va del torneo y, gracias a sus favo-
rables resultados, se ubica se-
gundo en la Zona A con 11 puntos.
Si bien el técnico Nicolás Diez no
definió cuál será el equipo que se
medirá a Racing en Avellaneda, se
cree que no habría cambios en re-
lación al último partido ante el

Globo.

Probables formaciones

Las siguientes son las posibles
formaciones y algunos datos del
partido:

Racing: Gabriel Arias; Gastón
Martirena, Marco Di Cesare, San-
tiago Quirós, Gabriel Rojas; Juan Ig-
nacio Nardoni, Bruno Zuculini,
Agustín Almendra; Luciano Vietto,
Maximiliano Salas, Adrián Balboa.
DT: Gustavo Costas.

Argentinos Juniors: Diego Ro-
dríguez; Sebastián Prieto, Erik
Godoy, Francisco Álvarez, Leandro
Lozano; Nicolás Oroz, Federico
Fattori, Alan Rodríguez; José He-
rrera, Alan Lescano; Tomás Mo-
lina. DT: Nicolás Diez.

Árbitro: Hernán Mastrángelo.
VAR: Jorge Baliño.
Hora de inicio: 21.30. 
TV: TNT Sports.
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San Lorenzo logró un triunfo im-
portante ante Platense en su úl-
tima presentación. Fue un partido
intenso que dejó satisfecho al en-
trenador Miguel Angel Russo,
quien resaltó lo realizado por su
equipo.

“No es fácil dar vuelta un par-
tido, tuvimos minutos de juegos
muy buenos aunque hay que bus-
car seguir mejorando. Le agra-
dezco a la gente porque de local
siempre influye”, comentó el en-
trenador del  Ciclón una vez con-
sumado el resultado.

“Hay muchas cosas en las que
estoy conforme, no es fácil dar
vuelta un resultado en el fútbol ar-
gentino. San Lorenzo lo hizo”,
puntualizó Miguelo.

También expresó: “Estamos en el
buen camino, con una identidad,
con una manera y sabiendo lo que
es el club más allá de que estamos
permanentemente con lo justo y
acomodándonos o cuidándonos". 

Siguió valorando lo realizado por
el plantel al expresar que “yo lo
veo bien al equipo, tiene mucha
entrega, orden y en algunos mo-
mentos juego y posesión. La idea
es tener la forma y la manera de
seguir creciendo. Todo tiene que
ver, por eso nombro a la gente y la
localía y estoy contento que la
gente se vaya bien". 

En cuanto al posible regreso de
Iker Muniain, Russo aseguró que el
fin de semana llegará al país: “Mu-
niain vuelve el domingo, de ahí
empezaremos a evaluarlo con
mucha calma y tranquilidad traba-
jando junto a los médicos. No hay
un plazo, estamos tranquilos y se-

Miguel Russo se mostró satisfecho. “Al equipo lo veo bien”, expresó el entrenador.

La satisfacción de Miguel Russo
por el presente de San Lorenzo
El director técnico valoró el triunfo ante Platense y dijo que no es fácil dar vuelta un
resultado. También comentó que no hay plazo para el regreso de Iker Munian

Redacción Puntal

guiremos trabajando como corres-
ponde”, cerró. 

Con respecto a la jugada del se-
gundo penal y la polémica que se
generó, el DT fue contundente: “Yo
creo que fue, esto forma parte de
lo que decía el árbitro. Entiendo
que fue, se habló mucho, se dijeron
muchas cosas y creo al igual que el
árbitro que lo cobró y es una deter-
minación". 

“Es muy difícil todo, la jugada fue
sobre la línea del área grande”,
puntualizó y añadió: "Iremos mejo-
rando partido a partido, de entrada

hubo tres llegadas muy claras que
no convertimos. No es fácil generar
jugadas de peligro en el fútbol ar-
gentino e iremos trabajando un
poco más”.

Matías Reali

Por su parte,  Matías Reali, una de
las figuaras del partido y participe
principal del último penal que le
dio el triunfo a San Lorenzo, des-
tacó en rueda de prensa: “Era im-
portante dar un paso firme, lo
pudimos lograr, costó pero nos lle-

vamos tres puntos”. 
Sobre la pena máxima, dijo: “Fue

penal, la duda era la línea, el con-
tacto estaba, me pegaron en la ro-
dilla y después lo terminaron de
confirmar con el VAR”, expresó. 

Por último, valoró el presente:
“Es todo merito del plantel. Ojalá
que podamos seguir afirmando
este presente, el ojetivo es grande,
el esfuerzo es grande. Estoy con-
tento, siempre me quise quedar en
San Lorenzo. Merecemos vivir
cosas lindas en este club y vamos
por eso”, cerró. 

Independiente se sacó de en-
cima uno de los grandes proble-
mas económicos que tenía: saldó
el total de la deuda por el pase de
Cecilio Domínguez, quien arribó
al club a comienzos del 2019 pro-
veniente del América de México
con la anterior dirigencia y se
marchó 18 meses más tarde en
medio de un conflicto.

El presidente Néstor Grindetti
realizó un video que se difundió
por las redes sociales de la enti-
dad, donde confirmó que pagaron

la última cuota que había pen-
diente para saldar la deuda. El
tema había sido noticia hace un
año y medio cuando los socios se
sumaron a una colecta para recau-
dar unos 3 millones de dólares,
que sirvieron para cubrir uno de
los montos pendientes.

“Hola, hago este video para agra-
decer de corazón a todas las so-
cias, socios, hinchas y
simpatizantes de Independiente.
Ya cancelamos el último pago de
la deuda que teníamos con el

América por el pase de Cecilia Do-
mínguez. Entre la deuda original
y las distintas penalidades a Inde-
pendiente ese pase le costó USD
9.300.000″, informó la máxima
autoridad en el video, donde se
remarcó con un graph que se trató
del “pase más caro de la historia
del club”, ya que era una cifra ini-
cial de 6.2 millones, que escaló 3.1
millones más a raíz de las distintas
sanciones que se impusieron por
incumplimiento. 

“Sabemos que sin la inmensa

movilización de todos ustedes no
hubiéramos podido cumplir este
objetivo. Pero también quiero
contarles que durante este tiempo
hemos generado fuentes de nue-
vos recursos con los que logramos
afrontar gran parte de esta deuda
y otras deudas que asfixiaban al
club”, detalló Grindetti. 

Según expresa Infobae, desde el
Rojo se pagaron en el último
tiempo unos 25 millones de dóla-
res por distintas deudas a futbolis-
tas, clubes y representantes.

Independiente canceló la deuda por “el pase más caro de la historia del club”

El Manchester United analiza
realizar una oferta impactante
para sumar a al delantero ar-
gentino Julián Álvarez, quien
actualmente se desempeña  en
el Atlético de Madrid.

Según informó el medio es-
pañol Ok Diario, la propuesta
del club de Old Trafford ascen-
dería a 120 millones de libras,
equivalentes a poco más de
144 millones de euros, en un
intento por reforzar su ataque
de cara a la próxima tempo-
rada.

Desde su llegada al Atlético
de Madrid en agosto pasado,
tras un traspaso de 75 millones
de euros fijos más 20 en varia-
bles, la Araña ha demostrado
ser una pieza fundamental en
el esquema de Diego Simeone.
Su desempeño ha despertado
el interés de varios clubes eu-
ropeos, pero ninguno con la
determinación económica del
Manchester United, que busca
una reconstrucción luego de
temporadas irregulares en la
Premier League.

El argentino, sin embargo, no
pareciera estar interesado en
abandonar el conjunto colcho-
nero. Desde su llegada, ha en-
contrado estabilidad y un rol
protagónico que le ha permi-
tido brillar tanto en la liga es-
pañola como en
competiciones europeas. En
36 partidos disputados con la
camiseta rojiblanca, ha mar-
cado 17 goles y ha brindado 4
asistencias, convirtiéndose en
un jugador determinante en el
frente de ataque.

Según este medio, la oferta
del Manchester United, aun-
que tentadora en términos
económicos tanto para el club
como para el jugador, se en-
frentaría a una firme negativa
del Atlético de Madrid. La ins-
titución colchonera considera
a Álvarez un activo estratégico
y no tiene intenciones de des-
prenderse de él en el corto
plazo. Además, el delantero ha
dejado en claro su compro-
miso con el equipo y su como-
didad en la capital española.

Manchester United
estaría dispuesto a
pagar 144 millones
de euros por 
Julián Álvarez
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BEACH VOLEY

El Centro 11 vivirá un fin de se-
mana a puro beach vóley con el se-
gundo abierto nacional. La
actividad comenzó ayer a las 18 y
se completará mañana a las 20
aproximadamente.

El certamen tiene más de 60 du-
plas que están divididas en varias
categorías, incluyendo las divisio-
nes A y B en ambas ramas, además
de duplas mixtas libres. 
Uno de los objetivos de la compe-

tencia es fomentar la participación
de nuevas generaciones por eso
también se estarán jugando com-
petencias de instancias formativas
gratuitas para jugadores y jugado-
ras de las categorías Sub 15 y Sub
18 con participación sin cargo.
Martín Becerra, coordinador de
vóley de Deportes Río Cuarto, y or-

ganizador del nacional dialogó con
Diario Puntal y manifestó: “Las
expectativas son muy buenas, su-
peramos la cantidad de competi-
dores respecto al primer abierto
que realizamos en enero. Es im-
portante que haya muchas duplas
en todas las categorías, denomina-
ría al certamen como la Maratón

del beach vóley teniendo en
cuenta la cantidad de partidos que
se van a jugar”
Y agregó: “Se trabajó mucho para
poder hacerlo y vamos a seguir tra-
bajando durante todo el fin de se-
mana”.
Además de la cantidad de compe-
tidores de la ciudad, el torneo tam-

bién cuenta con jugadores de San
Luis, Villa Mercedes, Córdoba, Ca-
tamarca, Río Tercero, Tancacha,
entre otras localidades.
Hoy la actividad comenzará a
partir de las 9 de la mañana y está
programada hasta las 21, mientras
que mañana se jugará desde la 8
hasta las 20. 

Con más de 60 duplas y con muchas expectativas, se desarolla el segundo abierto nacional de beach voley en el Centro 11.

Fin de semana a puro beach vóley en el Centro
11, con una gran cantidad de competidores
El segundo abierto
nacional, que
comenzó ayer y 
se extenderá hasta
mañana, cuenta con
más de 60 duplas
en las diferentes
categorías

“Las expectativas son
muy buenas, superamos
la cantidad de
competidores respecto al
primer abierto que
realizamos en enero”,
expresó Martín Becerra.

Redacción PPC.  Especial para  Puntal

BÁSQUET

talles para el cruce que tendrán
mañana desde las 21 en el Estadio
Juan Baustista Grassi, en el marco
de una nueva presentación de la
Liga Nacional Femenina de Bás-
quet.
El Tricolor quiere revancha ante
la Gloria ya que el fin de semana
pasado perdió en la capital provin-
cial.
El equipo riocuartense ocupa
hasta el momento el tercer lugar
de la Zona Norte con 8 puntos,

producto de tres victorias y dos de-
rrotas

Por su parte, el elenco cordobés
llega motiva y con ritmno ya que

La Gloria viene de vencer a Chañares y se consolida en la cima de la Zona Norte.

Instituto llega motivado al
cruce con Gorriones por la
Liga Nacional Femenina

Gorriones e Instituto ultiman de-

El jueves venció a
Chañares por 71 a 51,
sumó su tercera
victoria al hilo y se
consolida en la punta

Redacción PPC.  Especial para  Puntal

tuvo partido entre semana donde
impuso localía al vencer  71-51 a De-
portivo Chañares por la sexta
fecha.
Con este resultado, las dirigidas
por  Di Benedetto se consolidaron
en la punta del grupo con 11 pun-
tos, acumula cinco festejos y tan
solo una derrota
Su inmediato perseguidor en

Quimsa de Santiago del Estero con
9 unidades.
Frente al conjunto de James
Craik, Instituto dominó el juego de
principio a fin y se impuso con au-
toridad en el Sandrín, logrando su
tercer triunfo consecutivo en el
Torneo Clausura. 
Nuevamente la Gloria contó con
una destacada actuación de la rio-
cuartense Rocio Sagardoy, quien
fue la MVP del encuentro con 24
de valoración: 6 puntos, 17 rebotes
rebotes y 2 asistencias.
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El Autódromo  Ciudad de Viedma
recibirá durante el presente fin de
semana al Turismo Carretera. En
la madrugada del viernes y cuando
muchos equipos estaban llegando
al autódromo, una fuerte tormenta
de viento y lluvia azotó la zona que
provocó algunos ajustes a los hora-
rios para revisar que todo esté en
perfecto estado.
Al respecto, el dirigente Hugo

Ochoa expresó: “Hubo un tempo-
ral de viento y lluvia que hizo volar
algunos carteles, pero creemos
que de ahora en más no tendre-
mos tormentas, mi prioridad es
que todo salga bien, para poder
luego disfrutar de los chicos (su
hijo corre en el TC Pista) en la
pista”.
Con respecto al sobrepiano del

ingreso a la recta principal, dijo:
“Se hizo nuevo. Hoy hay lluvia, no
hará falta regar, pero ese es otro
tema muy propio de la Patagonia.
Regaremos para que no se levante
mucha tierra”.
La categoría, que iniciará su tem-

porada 84 de su largo historial, lo
hará por octava vez en el autó-
dromo de, siendo esta la novena
visita de la categoría al circuito rio-
negrino. 
Facundo Ardusso es el único que

ha repetido victoria, lo hizo en el

2019 y 2020, en ambas ocasiones
con Torino, marca que lleva la de-
lantera en triunfos con tres, su-
mando a las dos mencionadas, la
que obtuvo Julián Santero en 2017.
Leonel Pernia y Christian Le-

desma anotaron sus triunfos de

2016 y 2018 a la marca Chevrolet y
Juan Bautista De Benedictis y Ma-
riano Werner, en 2022 y 2023 ga-
naron con Ford.

Los ganadores de la primera fecha
en los últimos 10 campeonatos:

2015      Guillermo Ortelli, Chevro-
let - Concordia
2016      Leonel Pernía, Chevrolet

- Viedma
2017      Julián Santero, Torino -

Viedma
2018      Christian Ledesma, Che-

vrolet - Viedma
2019      Facundo Ardusso, Torino

- Viedma
2020      Facundo Ardusso, Torino

- Viedma
2021      Agustín Canapino, Che-

vrolet - La Plata
2022      Juan de Benedictis, Ford

- Viedma
2023      Mariano Werner, Ford -

Viedma
2024      Tobías Martínez, Torino-

El Calafate

Así será la actividad en pista du-
rante el fin de semana en Viedma

Sábado 
08:20 hs. a 08:30 hs. 1º Entrena-

miento del Grupo A del TCP
08:35 hs. a 08:45 hs. 1º Entrena-

miento del Grupo B del TCP 
08:50 hs. a 09:05 hs. 1º En-

trenamiento del Grupo A del TC
09:10 hs. a 09:25 hs. 1º En-

trenamiento del Grupo B del TC
09:30 hs. a 09:50 hs. 1º En-

trenamiento de la Fórmula 2
09:55 hs. a 10:25 hs. 2º Entrena-

miento del Grupo A de TCP 
10:30 hs. a 11:00 hs 2º Entrena-

miento del Grupo B del TCP
11:05 hs. a 11:25 hs 2º Entrena-

miento del Grupo A del TC
11:30 hs. a 11:50 hs. 2º Entrena-

miento del Grupo B del TC

11:55 hs. a 12:05 hs. Clasificación
de la Fórmula 2
12:10 hs. a 12:40 hs. 3º Entrena-

mientos del Grupo A del TCP
12:45 hs. a 13:15 hs. 3º Entrena-

mientos del Grupo B del TCP
13:20 hs. a 13:50 hs. 3º Entrena-

miento del Grupo A del TC
13:55 hs. a 14:25 hs. 3º Entrena-

miento del Grupo B del TC
15:05 hs. a 15:15 hs.Carrera Clasi-

ficatoria de la Fórmula 2, que será
10 de minutos más una vuelta.
15:20 a 15:54 hs. Clasificación TC

Pista
16:00 a 16:47 hs. Clasificación Tu-

rismo Carretera 
17:10 hs. a 17:20 hs. 1º Serie

TCP, serán 5 vueltas de tiempos
17:35 hs. a 17:45 hs. 2 º

Serie TCP, serán 5 vueltas de tiem-
pos

Domingo
10:05 hs. a 10:15 hs. 1º Serie TC,

serán 5 vueltas de tiempos
10:30 hs. a 10:40 hs.  2º Serie TC,

serán 5 vueltas de tiempos
10:55 hs. a 11:05 hs. 3º Serie TC,

serán 5 vueltas de tiempos
11:20 hs. a 11:40 hs. Final de la

Fórmula 2, se correrán 12 vueltas o
20 minutos
12:15 hs. a 12:55 hs. Final de TC

Pista, serán 20 vueltas o 40 minu-
tos
13:25 hs. a 14:15 hs. Final Turismo

Carretera a 25 vueltas o 50 minu-
tos

El Turismo Carretera ya está instalado en el
autódromo de Viedma pese a la fuerte tormenta
En la madrugada del viernes, el circuito de la capital de Río Negro fue azotado por fuertes vientos y lluvia

“Hubo un temporal de
viento y lluvia que hizo
volar algunos carteles,
pero creemos que de
ahora en más no
tendremos tormentas”,
dijo el dirigente del
Autódromo Ciudad de
Viedma, Hugo Ochoa.
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Así están los boxes en el autódromo de Viedma para el comienzo del Turismo Carretera.

Franco Colapinto sigue en el
radar de Williams. Aunque ac-
tualmente forma parte de Al-
pine como piloto de reserva y
espera una oportunidad como
titular en la Fórmula 1, el jefe
de equipo James Vowles dejó
en claro que la intención es re-
cuperar al argentino en el fu-
turo.
"Lo importante es que ahora

es piloto de Alpine por varios
años", explicó el británico..
"Pero espero que vuelva a Wi-
lliams", agregó, en una decla-
ración que reafirma que el
equipo sigue contando con él
a futuro.
Vowles insistió en que el ob-

jetivo es que Colapinto com-
pita como titular en 2025 o
2026, y que la mejor alterna-
tiva para lograrlo era que se
sumara a Alpine, donde podría
tener mayores chances de en-
contrar un asiento.

Williams confía en
que Colapinto
"volverá" tras su
paso por Alpine
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rioridad del alemán que, a pesar
de no mostrar su mejor juego,
logró vencer a Francisco por 6-4. 

En el segundo parcial hubo una
mejora del argentino que consi-
guió sacar diferencia por 5-2, el
parcial no se pudo completar en
ese momento porque el partido se
demoró debido a las lluvias.
Cuando volvió la acción, ambos te-
nistas cuidaron su saque y gracias
a la ventaja conseguida, Cerúndolo
se impuso 6-3.

Positivo inicio del tercer set para
el argentino que logró quebrar y
con paciencia e inteligencia se
puso 3-1. Con contundencia, con
un gran tenis y con el aliento de la
gente, Cerúndolo se quedó con la
tercera manga por 6-2 y está entre
los cuatro mejores.

Por su parte, el otro represen-
tante albiceleste, Mariano Navone
no pudo ante la joven promesa
brasileña Joao Fonseca quien se
hizo fuerte en el último set y ter-
minó venciendo a Navone por 3-6,

6-4 y 7-5.
En el primer set, el argentino no

escatimó esfuerzos y logró sacar
una importante ventaja al ponerse
5 a 1. El brasilero que alternaba
buenas y malas consiguió descon-
tar, pero no le alcanzó y Mariano
se impuso 6 a 3.

En el segundo set se emparejó el

juego, ambos trabajaron más para
sostener sus games al saque y no
sacaron el pie del acelerador en
ningún momento. Apareció la llu-
via y el partido estuvo suspendido
algunos minutos, cuando retoma-
ron, Fonseca levantó un 4-3 abajo
para llevarse la manga por 6-4. 

En el tercer parcial, Navone rom-

Francisco Cerúndolo se hizo fuerte ante su gente, venció a Zverev y está entre los cuatro mejores del Argentina Open.

Cerúndolo venció a
Zverev y está en las semis
del Argentina Open

Destacada actuación de Fran-
cisco Cerúndolo en los cuartos de
final del Argentina Open que ven-
ció al número uno del torneo y dos
del mundo, Alexander Zverev, por
3-6, 6-3 y 6-2. 

Con este resultado, el argentino
se metió en las semifinales del cer-
tamen siendo la única raqueta
local en dicha instancia donde se
enfrentará al español Pedro Martí-
nez. 

En el primer set se vio una supe-

En un gran partido, el
argentino dejó en el
camino al alemán y es
la única raqueta local
entre los cuatro
mejores 
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TENIS

pió rápido, sacó una ventaja, se
apoyó mucho en el apoyo de la
gente para ponerse 5-3 arriba, pero
del otro lado había un gran rival
que lo fue a buscar, no le tembló la
mano y terminó dando vuelta el re-
sultado, ganó 7 a 5 y está en semi-
finales, en dicha instancia
enfrentará a Laslo Djere.
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✝
MARTA MÓNICA CASTRO DE

OVIEDO
(q.e.p.d.)

Falleció el dia viernes 14 de fe-
brero de 2025 en la ciudad de Río
Cuarto a la edad de 64 años, cofor-
tado con los auxilios de la Santa Re-
ligión y Bendición Papal. – Su

esposo: Carlos Oviedo; sus hijos:
Eliana, Ezequiel y Claudio Oviedo;
su hijo político: Mauricio Mercado;
sus nietos: Martina, Simón, Mateo,
Isabella y Paz; su hermana: Estela
Castro, familiares, amigos y demás
deudos comunican su fallecimiento
y que sus restos mortales serán
trasladados hoy viernes 15 de fe-

brero  de 2025 a las 9.00 hs. a cre-
maciones Río Cuarto. Hogar de
duelo: Pje. Comandante González
32 – Río Cuarto. Exequias y ceremo-
nial: Compagnucci social.

✝
CLARA CATALINA INSAURRALDE

(q.e.p.d.)

Falleció el día Jueves 13 de febrero
de 2025 en la localidad de Arias y
sus restos mortales fueron traslada-
dos a San Basilio, a la edad de 76
años, confortados con los Auxilios
de la Santa Religión y Bendición
Papal. Sus hijos, hijos políticos, nie-
tos, bisnietos, y demás familiares
comunican su fallecimiento y que

sus restos fueron inhumados ayer
viernes 14 de febrero de 2025 en el
Cementerio María Auxiliadora de
San Basilio. Casa de Duelo: Sección
Quinta Barrio Norte (San Basilio).
Departamento Velatorio: Hipólito
Yrigoyen 365 (San Basilio). 
Servicio: Tombolini Servicios de
Sepelio.

AVISOS FÚNEBRES RÍO CUARTO

✝
EZCURRA, GLADYS DE LOS ÁNGELES

(q.e.p.d.)
Falleció el día 13 de febrero a la
edad 85 de años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “Dalí” Casa
central. Sus restos fueron inhuma-
dos el día 14/02/2025 a las 16.30 hs.
en el cementerio Parque La Natura-
leza, Villa Nueva. D/P San Andrés
1189 – Villa María.

✝
BRITO, RAÚL EDUARDO JESÚS

(q.e.p.d.)
Falleció el día 14 de febrero a la
edad de 76 años. Servicio Empresa
Paviotti. Sus restos fueron traslada-
dos a la localidad de Córdoba, para
ser inhumados en el cementerio

San Jerónimo, Córdoba. D/P nueva
granda 317 – Villa Allende - Cór-
doba.

✝
MAKIANICH, ESTEBAN PEDRO

(q.e.p.d.)
Falleció el día 14 de febrero a la
edad de 68 años. Servicio Empresa
Paviotti. Sus restos fueron traslados
a la localidad de Leones, para ser
inhumados en el cementerio local.
D/P Laprida 1659 – Leones. 

✝
FILIPPI, IRIS MARÍA
(q.e.p.d.)

Falleció el día 14 de febrero a la
edad de 86 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “Picasso” Casa

Central. Sus restos serán cremados
en el crematorio Virgen de la Mer-
ced. D/P José Martí 71 – Villa María.

✝
CEREDA, ROSA GLADYS

(q.e.p.d.)
Falleció el día 14 de febrero a la
edad 82 de años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “A” Villa
Nueva. Sus restos serán inhumados
el día 15/02/2025 a las 10.00 hs. en
el cementerio La Piedad, Villa
María. D/P Sarmiento 653 – Villa
Nueva.

✝
SARMIENTO LUIS ADRIÁN

(q.e.p.d.)
En el día de la fecha 14-02-2025 ha

dejado de existir Sarmiento Luis
Adrián a los 65 años. Sus restos
Serán trasladados a la localidad de
Las Varillas. Su Inhumación se rea-
lizó en el cementerio - El Aranado
el día 14-02-2025 a las 18.00 horas.
Sin oficio religioso. Domicilio Parti-
cular: Entre Ríos 740 / Las Varillas. 

✝
OLARIAGA 

MARIELA MABEL

(q.e.p.d.)
En el día de la fecha 14-02-2025 ha
dejado de existir Olariaga Mariela
Belén a los 51 años. Sus restos
Serán velados en sala C Casa Cen-
tral en la localidad de Villa María.
Su Inhumación se realizará en Ce-
menterio Parque - Cen Parq La Na-
turaleza el día 15-02-2025 a las 11.00
horas. Sin oficio religioso. Domici-
lio Particular: Martínez Mendoza
280 /Villa María.

AVISOS FÚNEBRES VILLA MARÍA

PuntaloElementos sustraídos del I.P.E.T N° 314. 

y otros elementos que fueron sus-
traídos de la institución educativa,
I.P.E.T. N° 314, Libertador General
Don José De San Martín, ubicada
en Güemes y Anchorena. Además,
en la mañana de ayer se lograron
recuperar siete computadoras, un
ventilador y otros elementos sus-
traídos.
Durante el procedimiento autori-
dades policiales identificaron a los
sospechosos vinculados al hecho.
La institución educativa ya ha su-
frido varios robos durante años pa-
sados, incluso en 2021 se retrasó el
inicio de clases debido a la sustrac-
ción de la llave del tanque de agua.
Vecinos de barrio Alberdi expre-
saron su preocupación por las si-
tuaciones de inseguridad y
destacaron la intervención policial
para la restitución de los elemen-
tos robados, fundamentales para
el desarrollo de la institución.

Personal policial de la comisaría
Alberdi efectuó un operativo de
allanamiento en una vivienda de
calle Pasaje Los Troperos al 1800
durante la tarde del jueves, donde
se logró el secuestro de un proyec-
tor, una impresora, un acordeón,
taladros, herramientas de trabajo

Redacción Puntal

Recuperaron
elementos
sustraídos en
un colegio de
barrio Alberdi
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CARLOS PAZ.DETERMINARON  QUE NO SE TOMARON LAS MEDIDAS DE SEGURIDAD NECESARIAS 

Ayer la fiscal Jorgelina Gómez or-
denó la imputación de la contra-
tista por el delito de homicidio
culposo. La acusada deberá expli-
car ante la Justicia por qué no se
arbitraron los medios necesarios
para que los empleados pudieran
realizar el trabajo con las medidas
de seguridad pertinentes.
El trágico hecho ocurrió en una

casa ubicada en la Homaguaca al
80, en el barrio Costa Azul de Villa
Carlos Paz.
El lugar del siniestro tenía dimen-

siones muy pequeñas, apenas un
metro por un metro de superficie
y dos metros de altura, lo que ge-
neró un ambiente propicio para la
acumulación de gases. Al inhalar
los vapores del pegamento, ambos
trabajadores comenzaron a sufrir

los efectos de la intoxicación. 
La dueña de la vivienda fue quien

los encontró en estado de incons-
ciencia, y de inmediato llamó a los
servicios de emergencia. Al lugar
llegó personal de Duar Punilla,
quienes realizaron las tareas de re-
animación. “Se inició la primera
asistencia oficializando control de
signos vitales. Allí, uno de los jóve-
nes, de 24 años, recuperó su con-
ciencia. No así el segundo”,
explicaron.

De inmediato se los trasladó
hacia el Hospital Gumersindo Sa-
yago. Allí se constató el deceso de
uno de los hombres, quien tenía 31
años y residía en Cosquín. No reac-
cionó tras recibir varias maniobras
de resucitación cardiopulmonar
durante 50 minutos.
El otro, de 24 años, quedó hospi-

talizado en dicho centro médico y
se encuentra en terapia intensiva.

Imputaron a la contratista del obrero
que murió intoxicado con pegamento
El hombre de 31 años se intoxicó severamente con el adhesivo mientras trabajaba en la colocación de una
alfombra en un lugar de pequeñas dimensiones. Hay otro trabajador que se encuentra grave en terapia intensiva

Redacción Puntal

Personal de Duar Punilla asistió a los trabajadores intoxicados con pegamento.

CÓRDOBA. YA HABÍA SIDO CONDENADO POR ABUSO SEXUAL

El juez de Control en lo Penal
Económico, Gustavo Hidalgo,
confirmó la elevación a juicio del
psicólogo Marcelo Eduardo
Bazán, expresidente de la Funda-
ción Dolto, Centro de Psicología
y Psiquiatría, por presuntas esta-
fas cometidas contra un paciente
en situación de vulnerabilidad.
Según la investigación de la Fis-

calía de Instrucción Subrogante,
Bazán habría cometido diez he-
chos de estafa agravada y falsifi-
cación de documentos. También
serán juzgados Paola Flavia Re
Aramburo, expareja del psicó-
logo, y Pablo Inacio, ambos con-
siderados partícipes necesarios
en los delitos.
La causa se centra en el perjui-

cio sufrido por un paciente,
quien atravesaba una situación
de fragilidad emocional agravada
por el consumo problemático de

drogas y alcohol. Según la inves-
tigación, Bazán aprovechó esta
situación para generar una de-
pendencia total, lo que le permi-
tió apoderarse de gran parte de
su patrimonio, incluyendo auto-
móviles, camionetas e inmue-
bles.
El juez Hidalgo resaltó que

Bazán no actuó solo, sino que
contó con la colaboración de
personas de su entorno, tanto

dentro como fuera de la Funda-
ción Dolto. La víctima, según el
magistrado, quedó sometida a
un vínculo asimétrico con el acu-
sado, obedeciéndolo sin cuestio-
namientos.

Antecedentes

Bazán ya había sido condenado
en abril de 2024 por delitos con-
tra la integridad sexual de otros

tres pacientes de la fundación.
Ahora, enfrentará un nuevo jui-
cio por las presuntas estafas.
El juez Hidalgo señaló que la

evidencia reunida demuestra
que las decisiones de la víctima
no eran tomadas de manera
libre, sino que Bazán controlaba
todos los aspectos de su vida per-
sonal, laboral y financiera, in-
cluso llegó a influir en detalles de
su matrimonio. 

El psicólogo Marcelo Bazán manipuló a un paciente con adicciones. 

Elevan a jucio al
psicólogo Marcelo
Bazán de Fundación
Dolto por estafa
agravada a un paciente
Se le atribuye el delito de circunvención de
incapaces. Logró que el damnificado le
transfiera a él y a dos personas de su
confianza automóviles, camionetas e
inmuebles

Redacción Puntal
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BARRIO ALBERDI. EL ACCIDENTE OCURRIÓ EL 5 DE ENERO.

Alán Valfré fue víctima de un in-
tento de asalto el 5 de enero mien-
tras regresaba de un baby shower
con amigos y compañeros del tra-
bajo a su hogar alrededor de la
una de la mañana. Dos delincuen-
tes armados, que intentaban ro-
barle, comenzaron a dispararle;
en su intento de escapar, Alan per-
dió el control de su moto y chocó
contra un auto abandonado en la
esquina de Pedro Goyena y Ma-
nuelita Rosas en barrio Alberdi, lo
que resultó en múltiples lesiones
y un largo periodo de recupera-
ción.
Alan permaneció internado du-
rante varias semanas y fue some-
tido a diferentes intervenciones. 
Hoy continúa en recuperación

en su casa, y no ha podido regre-
sar a su trabajo ya que presenta di-
ficultades para levantarse de su
cama. En su empleo del rubro ali-
menticio están esperando su rein-
corporación.

Persecución y tiroteo

“Cuando vi que sacaron la pis-
tola dije ‘Acá tengo que correr’.
Entonces aceleré mi moto para
tratar de escapar mientras ellos
disparaban, Me alejé 3 cuadras y
en la calle Pedro Goyena al 1600
perdí el control de la moto. Cho-
qué contra un auto estacionado,
impacté sobre la trompa con mi
pierna izquierda”, relató Alan. 
En ese momento los asaltantes
se dan a la fuga y los vecinos acu-
den a socorrer al joven, posterior-
mente llegó la ambulancia. Como
consecuencia del impacto, Alan

tuvo una fractura expuesta de
tibia y peroné.

Consecuencias del accidente

“Hace un mes que estoy en trata-
miento médico y tengo para rato.
Me da mucha impotencia. Gracias
a Dios aún conservo mi trabajo,
mis compañeros me están ban-
cando también”, comentó.
Se esperan 3 meses de recupera-
ción como mínimo, y el joven aún
no puede pararse ni caminar y de-
berá hacer rehabilitación. Por otro
lado, todavía no pudo recuperar
su moto que continúa secuestrada
por la policía, y desde la institu-
ción exigen que Alan se presente
a declarar de manera presencial
para devolverle su vehículo. A
pesar de su situación, sus compa-
ñeros de trabajo lo apoyan y espe-
ran su recuperación. Pedro Goyena y Manuelita Rosas, lugar del accidente causado por la persecución

Chocó con un auto estacionado al intentar escapar
de dos motochorros y aún está en recuperación
Un joven de 22 años quiso escapar de un intento de asalto mientras regresaba de una reunión social. Al 
acelerar, perdió el control de su moto y colisionó. Aún no puede volver a trabajar ni recuperar su vehículo

Redacción Puntal
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VENDO FIAT
TORO FREEDON
4x2 manual, 2.0 diésel. 
Mod. 2016, 161.000 
km. Tel: 3584019345

VENDO COROLLA
Vendo corolla cross 
2024 xei cvt 2000 
17000 km gris 38000 
dolares 3586015115

VENDO DUSTER 
ICONIC

1.3T CTV 0km , tratar 
al 0351-152478192

VENDO OBLEA
DE REMISSE 2014 Es-
cucho ofertas.Cel.: 
3584186510

TOYOTA COROLLA 2017 
cvt pack 98000 km tra-
tar 3585623654

COMPRO AUTOS 
PICK- UP

D/C F100 Chocados o 
No. Motos XR 
125,150,250. Sin fun-
cionar .Viajo Al Interior 
3518561246

VENDO CASA 
CTRO

Mendoza 1315. Living, 
coc/com, bñ, 3 dr, lava-
dero, gje, patio. 10m x 
30m. 358 5750572

ALQUILO DEPTO
Alquilo departamento 
un dormitorio mensual 
amoblado céntrico rio 
cuarto 2975949137

ALQUILER DPTOS
CTRO.ALOJAM Y 
DPTOS Céntricos Sin 
expensas Tel: 
156002606

VENDO 1200 
HAS

Campo agric- ganade-
ro. Zona Laboulaye-La 
Carlota. 3382-455251

VENDO TERRENO
En las Albahacas, 18 
(frente) x 39m2 de fon-
do. Tel: 3585 750572

VENDO DEPTO
Dueño vende depto 1 
dorm a 12 cuadras de 
la plaza central. Tel: 
358-4179369

TAROT ONLINE
Destrabes.Limpiezas 
energéticas. Contribu-
ción voluntaria. 
3464590670

CHOFER
Se solicita chofer p/ 
reparto de pastas fres-
cas. Psicofísico vigente 
para manejo de ca-
mión. CV en Perez Bul-
nes 1627, de 9 a 13hs 
y 17:30 a 19hs

BUSCAMOS
Cocinero/a- chef y 

ayudante de cocina 
con experiencia com-
probable. Enviar CV: fus 
ionbowlsriocuarto@gm 
ail.com

PERSONAL 
MASCULINO

Para Depósito en Fca 
de Pastas. CV: P. Bulnes 
1627, de 9-13 y 17- 
19hs

BUSCO TRABAJO
PARA LA COSECHA 
GRUESA COMO CARRE-
RO CARNET G Y B2 VI-
GENTE IVAN G SOSA 
CEL: +549-358- 
4119710

SE OFRECE SRA
p/cuidado pers. mayo-
res lun a dgo x la no-
che u horario convenir. 
358 4158113

SE OFRECE sra p/ at al 
público, limp, y/o cuida-
do de niños o adultos 
mayores. Tel: 358 
4343211

BUSCO TRABAJO, exp 
peón en const y rural, 
con ref comrpobables. 
Disp full time.Tel: 358 
6106642

SE OFRECE Sra p/ cui-
dado de adultos mayo-
res. con refe. de noche o 
de día. 2392-315288



Jueves 13 de febrero al miércoles 19 de febrero de 20252



3Jueves 13 de febrero al miércoles 19 de febrero de 2025



BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom. Buenos
Aires 1551 - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:

Dpto: 1 dom Carlos
Pellegrini 365 - tel:
0353 452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom  25 de
mayo esq. Las Heras -
tel: 0353 452-2842
Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Colabian-
chi 49- tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Sar-
miento 2153- tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Lisandro
de la Torre esq. Vélez
Sarfield - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay
esq. Iberá  - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454  

Dño vende: Casa 130
m² barrio Centro te-
rreno 11.50 Mts  X
35.00 Mts facilidades
de pago comunicarse
te 0353-4527124

BERRINI ALQUILA:
Bª Villa Albertina
Casa: 2 dorm Pasio-
narias 

Vendo terreno: en las
Albacas, 18 (frente) x
39m2 de fondo. Tel:
3585 750572

Vendo terreno: en Jar-
din del Hipódromo fi-
nanciación, Cel:
353-4217096.

Alquilo quinta predio
de una ha, tres piletas
dos quinchos cancha
de fútbol cancha de
bochas voley planta-
ciones diversas es-
pectacular tres
asadores 7000 dóla-
res tres meses. cel:
3534061936 Villa
Maria 

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay
esq. Iberá  - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454 

Alquilo: Galpón de 24
x 9 metros con ingreso
por pasillo. Ubicado en
Bv. Alvear 159.
Cuenta con baño, ofi-
cina y patio. Ideal para
depósitos o emprendi-
mientos. Espacio am-
plio y accesible. cel:
3516 33-5562 Villa
Maria

BUSCAMOS PER-
SONAL Somos una
franquicia de golosi-
nas y chocolates en
busca de vendedoras
con experiencia en
atención al cliente y
manejo de caja, con
disponibilidad para
cubrir fines de se-
mana. Estamos en
Villa María Shopping.

Si estas interesada
en formar parte de
Charlie's Candy enví-
anos tu cv a: charlies-
candysrl@gmail.com

Masajista profesional
"masculino" con certifi-
cación, absoluta re-
serva, comunicarse
Cel: 3512179519 Villa
Maria .

Se ofrece Servicio de
Técnico en Const. a
Profesionales. Cel:353-
5634682.email: juana-
belcopellino@gmail.com

Se ofrece: Plomero
cloaquista   cel: 353 -
5080243

Se ofrece señora
para tareas domésti-
cas y cuidados de
gente mayor De lun.
A vier. Cel: 353-
4294064

Se ofrece señora con
referencia, para cui-
dados o acompaña-
miento  de gente
mayor en domicilio o
clínicas, todos los
días o fines de se-
mana. cel: 35376-
467827

Me ofresco para cui-
dado de adultos ma-
yores, donde gente,
compromiso y res-
ponsabilidad. cel:
353-4275892.

Vendo maquina:
Amada de arrastre,
permuto por inmueble
de mi preferencia.
Cel: 353-4116807

Vendo plataforma: gi-
ratoria 360 Nueva (sin

uso) Con 4 aros luz,
carrito transportador y
funda. Para todo tipo
de eventos. GARAN-
TÍA ESCRITA Tel:
3585 06-7310.

Vendo ultimos: benga-
líes machos con regis-
tro en Fedagat, sangre
importada. Cabras Boer
puras para reproducto-
res, excelente sangre.
Tel: 54 9 3585 48-2470

Compro colecciones
avanzadas de estam-
pillas Rafael. Tel. 351
2321499 Río Cuarto

Se vende excelente
cupe Toyota célica
GTI 16 válvulas 2.0
versión faros rebati-
bles versión Carlos
Sainz año 1994 color
gris plata.
Cel:03534061936 

DEPARTAMENTOS

TERRENOS

CASAS

ALQUILERES

LOCALES

OFRECIDOS

PEDIDOS
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